Mi-pute
mi-soumise

par Christophe Siébert

Eric et Lucie, lui designer, elle acupunctrice, forment un couple d’aujourd’hui. On peut tout faire à l’extérieur avec qui vous plaît, à condition de tenir l’autre au courant de chaque détail de la rencontre, de façon à relancer à l’infini le désir conjugal. C’est bien ce qu’ils font scrupuleusement, l’un et l’autre. Et quand on peut rapporter le soir à la maison le son et l’image de la rencontre toute chaude de l’après-midi, quoi de plus excitant pour celui qui n’y participait pas ?

CHAPITRE I

Le récit de Lucie

La rue était droite, longue, d’une propreté absolue, et remplie de maisons qui se ressemblaient toutes. Les jardins taillés au rasoir, décorés avec goût, s’entouraient de clôtures basses. Tout respirait l’espace, le bien-être, l’argent accumulé.

Je roulais au pas, examinant les façades et les numéros. Le patient m’avait dit : une grande villa de couleur claire au toit très en pente, avec une piscine.

La villa se trouvait au bout de la rue. Ainsi qu’il me l’avait annoncé au téléphone, le portail était ouvert. Je me suis engagée dans l’allée qui menait au garage, puis garée derrière la voiture qui se trouvait déjà là. Une Mercedes : un modèle récent qui devait valoir cinq ou six fois le prix de ma Mégane.

Je suis sortie, me suis dirigée vers la porte d’entrée. J’ai posé ma mallette, le sac contenant la caméra, j’ai sonné et j’ai attendu. A droite de la porte, il y avait une baie vitrée que le soleil transformait en miroir. J’en ai profité pour vérifier que tout était parfait dans ma tenue.

Je suis plus grande que la moyenne, élancée, d’allure sportive. J’avais choisi, malgré la chaleur de ce début d’été, un tailleur noir, très cintré en haut, plutôt court, des bas noirs très fins, des escarpins au talon noir verni. Sous le tailleur, je portais un chemisier prune, pas de soutien-gorge. Je n’avais pas non plus de culotte. Je n’en porte jamais l’été. J’ai également contrôlé ma coiffure. Mes cheveux très noirs, peignés en arrière, étaient attachés en queue-de-cheval. Je les ai lissés pour réparer les dégâts minimes occasionnés par le trajet. Je suis très soignée.

J’avais adouci mon visage très blanc et mes yeux noirs d’une touche de maquillage léger, dans des tons rouge tendre. Je ne portais pas de bijou, je n’en porte jamais quand je travaille.

Ainsi habillée, je ressemblais davantage à une escort qu’à ce que j’étais réellement !

La porte s’est ouverte. Mon patient a marqué de la surprise en me détaillant, puis il a repris contenance et m’a invitée à entrer.

Il était plutôt bel homme, la quarantaine robuste. Lui aussi s’habillait avec soin, bien que dans un style plus décontracté que moi.

Nous sommes passés au salon ; il s’est assis sur un divan. Je me suis assise sur une chaise, que j’ai tirée face au divan, croisant les jambes assez haut. Je l’ai écouté me dire ce qui n’allait pas. Il subissait une importante pression à son travail, qui se répercutait sur son appétit, qu’il avait perdu, et sur son sommeil, qui devenait agité. Il m’a également expliqué que sa tension augmentait, qu’il avait des palpitations.

Il me lançait un regard démuni en me racontant tout ça, un regard de petit garçon qui a besoin qu’on le console... C’est le genre de regard qui me fait fondre...

Tout en le suivant dans la chambre pour la séance de soins, je me suis demandé si je pouvais « le » faire avec lui. Il n’avait pas tellement reluqué mes jambes, toute son attention était prise par ses problèmes. En général, ce n’était pas bon signe.

J’observais au passage son beau cul, son dos musclé, ses mains fines. J’ai essayé de me souvenir de son travail. Nous en avions parlé au téléphone, mais ça ne me revenait pas. J’ai fini par le lui demander : expert-comptable.

Nous sommes arrivés dans la chambre ; j’ai fait mon premier test. Je lui ai demandé de se déshabiller. Il m’a lancé un regard par en dessous :

— Même le slip ?

— Oui, même le slip.

Nous avons échangé un sourire, où j’ai cru voir passer de la connivence. Pendant qu’il ôtait son polo, j’ai tenté le second test.

— Est-ce que ça vous dérange si je filme la séance ?

Il s’est interrompu, m’a regardée avec perplexité. D’après mon expérience, il y a trois types de réponse : ceux qui acceptent sans barguigner, ceux qui refusent, ceux qui demandent pourquoi. A ceux-là, je réponds que je prépare une thèse sur l’acupuncture, et que les vidéos me fournissent une documentation utile.

Contrairement à ce que j’avais imaginé, le patient appartenait à la première catégorie. J’ai installé la caméra et son trépied, effectué les vérifications d’usage. Puis je me suis préparée : j’ai retiré mes escarpins et la veste de mon tailleur. J’aimais effectuer un début de strip-tease devant la caméra. Mon patient a dégluti. J’ai pris mon matériel ; j’ai commencé la séance.

Quand je soigne, je suis très concentrée, je ne pense pas aux suites possibles... Je suis un vrai médecin, même si je suis plus perverse que la moyenne... J’ai planté mes aiguilles, attentive aux réactions du corps du patient. Il ne parlait pas, il se contentait de soupirer avec lenteur. Je l’ai fait se retourner sur le ventre. J’ai reposé mes aiguilles. J’ai regardé sa bite avec insistance.

— Le... le traitement est terminé ? m’a-t-il demandé.

— Presque...

J’ai repris une aiguille, que j’ai fait glisser doucement, sans piquer, en griffant avec délicatesse, le long de sa verge. Je l’ai entendu déglutir ; son sexe a gonflé. J’aimais éprouver ce pouvoir. Ma chatte s’est entrouverte en s’humidifiant. Le miracle des transmissions de fluides.

Il a avancé la main vers ma cuisse ; je l’ai laissé faire. Je picotais sa queue maintenant bien bandée le long de la veine. Il poussait des soupirs plaintifs à chaque toucher de l’aiguille. Sa main s’est glissée sous mon tailleur, à la rencontre de mon sexe. Ses doigts ont frotté ma fente épilée. J’ai gémi quand son pouce a pénétré mon con.

J’ai posé l’aiguille, me suis penchée. J’ai embrassé ses couilles poilues, puis ma bouche a remonté en direction de son sexe. J’ai tiré une longue langue et je l’ai léché, de la racine au gland, prenant soin de saliver beaucoup, laissant couler ma bave dessus. Pendant ce temps, mon sexe, lui aussi, bavait avec abondance, suintait sur les doigts que me fourrait mon patient.

A cet instant, j’avais tout oublié de son nom, s’il était marié ou pas... je ne pensais qu’à la caméra qui nous observait, et ça me faisait mouiller bien plus encore que les caresses que je recevais.

J’ai fléchi sur mes jambes pour qu’il puisse me doigter plus profond. Il a compris le message, a enfoncé trois doigts entre mes cuisses, le pouce venant frotter entre mes fesses. Je me suis cambrée pour mieux lui offrir mon cul. J’ai ouvert la bouche, gobé son gland, puis tout avalé de sa bite, la caressant de ma langue.

Il était encore allongé sur le dos, appuyé sur un coude, le torse relevé pour pouvoir me pénétrer comme il le voulait. Moi, je ne le touchais pas. Je me tenais au lit et je pompais sa bite avec application.

Enfin, son pouce, à force de titiller l’entrée de mon anus, est parvenu à forcer le passage. Il s’est enfoncé tout entier, d’un coup, m’arrachant un cri de plaisir –  et du coup, j’ai perdu sa queue qui a bondi hors de ma bouche !

Je l’ai laissé me pénétrer avec ses doigts. J’étais pantelante, incapable de le sucer, me contentant de lécher sa queue et ses couilles, de mordre ses cuisses, tout entière dévorée par mon plaisir.

Puis j’ai grimpé sur le lit, à quatre pattes. Tout en lui présentant mon cul, je suis repartie avec ma bouche à l’assaut de sa bite, y mettant aussi les mains, cette fois, le branlant, lui pressant les couilles, lui malaxant les fesses... Le patient me léchait la fente et l’anus avec une excitation rageuse. Il salivait avec abondance, grognait, m’écartelait pour aller chercher mes sucs tout au fond. J’avais l’impression d’être son repas. J’aimais bien être un objet... un trésor à découvrir... une coquille remplie de viande juteuse et savoureuse !

Quand j’ai senti venir l’orgasme, je me suis cambrée encore plus, écrasée contre lui, mes seins glissants de sueur pressés contre son ventre humide, mon visage collé à sa bite que je branlais très vite contre ma joue. Tout en jouissant, je fixais l’œil de la caméra qui n’en perdait pas une miette. J’ouvrais la bouche vers l’objectif, et c’était pour lui que je criais ; mon visage déformé par la jouissance était pour lui... ma sueur... tout.

Mon patient a joui à son tour, crachant son foutre contre mon cou, mon épaule, mes cheveux. C’était épais, bien chaud : un agréable complément à mon plaisir.

Tendrement, j’ai sucé son gland pour absorber les dernières gouttes.

Je me suis relevée. Il avait l’air d’aller beaucoup mieux. Nous nous sommes souri. Je dégoulinais de sperme. Je suis allée prendre une douche.

La journée, ensuite, s’est déroulée de façon plus banale –  c’est-à-dire, en compagnie de patients avec qui je n’ai pas baisé.

En général, je ne sautais qu’un seul patient par jour, parce que je voulais garder mes forces pour Eric.

Je suis revenue à la maison vers dix-huit heures, fatiguée par une journée bien remplie. Nous vivions dans un appartement du centre-ville. Il était petit, mais chaleureux, et nous l’avions meublé ensemble.

Eric m’avait déjà fait couler un bain, quel amour ! Et l’ordinateur était déjà posé au pied de la baignoire, sur l’étagère qui servait à ça, prêt à accueillir le film du jour.

Eric était toujours aux petits soins avec moi, soumis à tous mes caprices. C’était de plus un baiseur hors pair.

Il m’a laissée me déshabiller. Pendant ce temps, il a transféré le film de la caméra à l’ordinateur. Ensuite, il s’est déshabillé, a lancé le film, puis m’a rejointe dans la baignoire. Il bandait déjà. Ça tombait bien : j’étais trempée...

Il s’est assis ; je me suis empalée sur lui directement, sans préliminaire. Sa queue est entrée en moi comme un bâton brûlant. Cela m’a remplie, comblée, et très vite, j’ai mêlé de nouveaux cris à ceux que j’avais poussés plus tôt, et que le film retransmettait, mais que je ne regardais pas. J’étais trop occupée à jouir de la queue de mon amour qui me ramonait juste comme j’en avais besoin, et à le mater qui regardait le film en s’excitant comme un cochon. Moi, ce que j’aimais, c’était m’exhiber et me régaler de l’effet que produisait le spectacle. Le mateur, c’était Eric, et nous formions un couple très équilibré.

CHAPITRE II

Le récit d’Eric

Le réveil a sonné à neuf heures.

Mon premier regard a été pour Lucie, et ma première pensée pour la superbe séance de baise d’hier soir, qui avait commencé dans le bain... Ensuite, ça s’était prolongé, après la fin du film, contre le mur de la salle de bains, et puis dans le salon, au sol d’abord, et sur le canapé enfin.

Lucie dormait encore, même pas dérangée par le bruit du réveil. Son visage était doux, détendu. Ses cheveux laissés libres formaient un tapis soyeux sous son crâne. La couette, rejetée, me laissait voir ses petits seins en poire. Ça a suffi à me faire bander, mais je n’avais pas le temps. J’avais rendez-vous avec une cliente.

Je me suis habillé, j’ai bu un café en vitesse. J’ai quitté l’appartement. J’ai pris ma Clio. J’avais rendez-vous à l’extérieur de la ville.

Nous exercions tous les deux une profession libérale et nous aimions notre métier. Lucie était acupunctrice, et moi, designer : je m’occupais de décorer les intérieurs de gens à pognon, et de leur en prendre au passage. Ça m’amusait de fabriquer pour les autres des décors de rêve que je n’aurais jamais les moyens de faire pour moi. J’avais travaillé pour le cinéma avant, alors je ne manquais pas d’imagination. D’ailleurs, c’est moi qui avais donné l’idée à Lucie de filmer ses expériences avec les patients. Avant, elle se contentait de me raconter, et je trouvais qu’il manquait quelque chose, même si entendre sa voix brisée par le plaisir tenter de construire des phrases était excitant...

J’aimais la voir se faire baiser par d’autres, prendre et donner du plaisir à des inconnus, et ce plaisir, j’aimais le voir sur son visage et dans son corps. Oui, ça m’excitait énormément... Si j’avais pu, je l’aurais baisée en permanence, et le reste du temps, je l’aurais regardée se faire baiser.

Je me suis retrouvé dans les bouchons du matin, entouré de tas de gens qui écoutaient France Inter, se curaient le nez, faisaient la gueule, ou les trois à la fois.

J’aimais bien regarder les gens dans les bouchons –  et puis ce matin, ça m’aidait à ne pas trop penser à Lucie et à ne pas trop avoir envie d’elle, alors qu’elle était inaccessible jusqu’à ce soir.

Il faisait déjà un joli soleil.

J’ai quitté la ville l’esprit léger, en écoutant sans y prendre vraiment garde Ornette Coleman. Mes pensées vagabondaient. J’avais une heure de trajet encore. Ma cliente habitait une maison de campagne en bordure d’un village. Il n’y avait personne sur la route ; je pouvais rouler vite sans prendre aucun risque ; c’était très agréable. Tout ça m’a mis d’excellente humeur.

Arrivé au petit village, je me suis garé sur la place principale. J’étais en avance : je suis allé acheter le journal, puis m’installer en terrasse. J’avais envie d’un petit déjeuner plus consistant que le misérable café avalé ce matin. J’ai commandé un chocolat chaud et deux croissants ; après quoi, j’ai déplié mon journal. Je ne lisais pas ; il me servait surtout à prendre une contenance pendant que j’épiais les gens et les conversations.

Non loin de moi, un couple de vieux se disputait. Il y avait trois tables occupées en plus de la mienne. Je me branchais sur toutes les discussions en même temps, j’essayais de reconstituer ce qui me manquait, j’avais cette impression délicieuse d’écouter la meilleure émission de radio du monde, celle qui échappe aux thèmes artificiels, aux invités pompeux et se consacre uniquement à faire surgir la vie dans tout ce qu’elle a d’absurde, d’idiot, d’imprévisible et de banal.

Après ça, j’ai dévoré en vitesse mon deuxième croissant. Il ne s’agissait pas d’être maintenant en retard !

J’ai traversé à pied le village. C’était un endroit charmant, paisible, avec de jolis vieux immeubles ; le coin idéal pour passer sa retraite.

Je suis sorti du village, j’ai marché en bordure de route avant d’apercevoir la maison, légèrement à l’écart et accessible par un chemin de terre étroit, labouré de traces de pneus.

La maison était un mas considérablement modernisé, plutôt classieux. Ma cliente m’attendait sur le pas de la porte, seulement vêtue d’un paréo à fleurs noué juste au-dessus des seins. Elle tenait à la main un verre de jus de fruit. Ses ongles étaient rouge vif.

Elle a agité la main dans ma direction, le visage éclairé d’un lumineux sourire. Elle était mince, blonde, avec de grands yeux verts en amande brillant de joie et de vie. Elle avait quelques taches de rousseur et un grain de beauté sur l’épaule. Elle était pieds nus, la cheville gauche décorée d’une fine chaîne en argent, les ongles des pieds vernis comme ceux des mains.

Nous nous sommes fait la bise. Elle sentait bon l’agrume. Elle m’a lancé un regard d’invite. Ça m’arrivait parfois, de me faire draguer par les clientes. J’avais un physique qui plaisait aux femmes, je suppose.

Elle m’a d’abord fait visiter le terrain. Petit jardin potager, massifs de fleurs, modeste piscine (elle m’a proposé de piquer une tête, j’ai refusé). Son cul plein et ferme roulait sous le paréo qui le moulait parfaitement ; je faisais des efforts pour ne pas imaginer la fille à poil dans la piscine. Des efforts aussi pour ne pas bander trop fort.

Puis nous sommes entrés dans la maison, que j’ai visitée également, attentif autant que je pouvais l’être au commentaire de mon hôtesse. Régulièrement, le paréo, qu’elle avait noué trop lâche, glissait, montrant la naissance des seins. De gros seins, bombés, ornés de grains de beauté, eux aussi, pour ce que je pouvais en voir.

Elle, très libre, très naturelle, me laissait lui mater tout ce que je pouvais sans se formaliser. Ou alors, elle me faisait du rentre-dedans ?

Je prenais des notes pour me changer les idées, et pour rester concentré sur mon attitude professionnelle. Elle avait des envies précises pour chaque pièce, mais en même temps, assez vagues. Dans sa chambre, elle voulait une ambiance marine, sans pouvoir m’en dire davantage. Mais elle n’aimait pas le bleu ; s’il y en avait trop, elle trouvait ça déprimant. Elle voulait que sa cuisine fasse à la fois convivial, qu’on puisse y prendre l’apéritif, et puis chic, comme celle d’une brasserie haut de gamme. Et ainsi de suite... De plus, elle n’avait aucune vision d’ensemble ; elle ne saisissait pas l’aspect symphonique de la chose. Il y avait tout à faire et, du reste, elle avait une grosse masse de pognon à consacrer à ça.

Incidemment, comme en réponse à une question que je n’avais pas posée, elle m’a appris que son mari travaillait neuf mois par an au Brésil. Là-dessus, elle m’a laissé finir mon travail tranquillement, et elle est partie prendre un bain, réitérant sa proposition de me baigner, moi aussi.

Je l’ai observée comme elle se dirigeait vers la porte d’entrée. Elle m’a désigné les clés posées sur la console (c’est courant, dans mon métier, qu’on me confie un double, à cause des travaux qui s’effectuent souvent en l’absence des propriétaires), a ouvert la porte. Et là, elle a fait glisser à ses pieds le paréo, d’un geste de star de cinéma, étudié ou alors génial. Elle avait un dos très cambré qui s’élargissait en un cul magnifique, bombé, doré, des jambes musclées et bien galbées. Elle est sortie sans se retourner, à pas tranquilles. Elle a contourné la maison. Je l’ai vue passer, de profil, cette fois, floue à cause des rideaux de gaze, devant la véranda, puis je l’ai entendue plonger dans la piscine.

J’imaginais son visage satisfait.

Je pensais à Lucie. Je pensais à toutes les femmes, je me demandais si elles étaient toutes exhibitionnistes, ou seulement celles que je rencontrais. Est-ce que je les rencontrais parce que je suis voyeur ? Existait-il à ce point des lois inconscientes qui gouvernaient les rencontres que nous faisons ? J’essayais de me concentrer sur toutes ces questions, mais ce n’était pas simple : je bandais comme un âne.

Je suis allé dans la cuisine d’où une porte vitrée et une grande fenêtre donnaient sur la piscine. La porte était entrebâillée. J’ai regardé nager Clotilde. Elle ondulait dans l’eau comme une sirène. Après avoir fait quelques longueurs, elle est sortie de l’eau, est allée s’étendre sur une serviette, offrant son corps mouillé aussi bien au soleil qu’à mon regard. J’étais persuadé qu’elle était au courant que je la matais. J’imaginais son excitation, le plaisir qu’elle éprouvait à m’offrir le spectacle de son corps magnifique.

Puis elle s’est mise sur le dos, menton reposant sur ses bras croisés.

Son cul !

Il m’était facile d’imaginer ma queue glissant entre les globes, pénétrant le trou serré. On aurait dit qu’elle ne demandait que ça... Elle a tourné la tête de côté, me montrant sa nuque. J’ai imaginé qu’elle avait fermé les yeux.

J’ai refermé la porte de la cuisine ; je suis reparti. J’avais pris les clés. Je savais que je reviendrais bientôt profiter encore du spectacle. Mais ce que je savais aussi, c’est que je le ferais à mes heures, et que le spectacle serait sauvage, pas mis en scène comme maintenant.

Ce qui m’excitait, c’était de surprendre l’intimité d’une femme, pas d’être le client consenti d’un peep-show, même s’il avait pour objet une bombe aussi chaude que celle-là.

Je bandais très fort. Le gros trousseau de clés, au fond de ma poche, frottait ma bite. Ça faisait comme un avant-goût de ce qui se passerait bientôt.

J’aimais la symbolique des clés, des seuils, des maisons. Etre invité ou ne pas l’être, brouiller les règles de sorte qu’il ne soit plus possible de savoir si je suis le bienvenu ou intrus. J’ai décidé de revenir le soir même.

Marcher jusqu’à la voiture m’a détendu. Je ne bandais plus aussi fort. Avant de repartir, je suis retourné là où j’avais mangé des croissants un moment auparavant, pour manger cette fois le plat du jour.

La terrasse était presque remplie. Pourtant, je n’avais pas la tête à écouter ce qui se disait. Mon esprit était occupé par le cul de la fille ; je savais que je n’arriverais pas à me défaire de mon obsession sans le posséder au moins une fois.

CHAPITRE III

Le récit d’Eric (suite)

Le soir, j’ai préparé un souper fin pour Lucie. Nous l’avons dégusté dans la chambre.

J’ai tout cuisiné moi-même, pendant que Lucie prenait un bain et lisait au lit. Verrines de fruits de mer et tomates en entrée, carpaccio de deux poissons ensuite, salade de roquette, tomates cerises, noix ; du champagne pour faire glisser tout ça.

Pour le dessert, fruits frais et massage. Je l’ai massée jusqu’à ce qu’elle s’endorme, et je suis parti. Elle aimait bien que je fasse ça : lui caresser le dos, le masser, faire glisser mes ongles le long des méridiens (comme elle m’avait appris à le faire ; au début de notre relation, elle m’avait donné des cours d’acupuncture), la détendre jusqu’au sommeil complet.

Si elle se réveillait pendant mon absence, elle ne s’inquiéterait pas. Elle savait que j’avais parfois besoin de vadrouiller. Elle connaissait mes besoins, elle savait ce que je faisais.

Notre couple fonctionnait sur la franchise et la loyauté - qui nous unissaient aussi fortement que l’amour et le plaisir de baiser ensemble. Nous étions complémentaires ; nos fantasmes se rejoignaient.

J’ai enfilé ma veste, je suis sorti. En passant devant chaque porte, à chaque palier, je ne pouvais m’empêcher d’être curieux de tout ce qui se passait dans les appartements... curieux de toutes ces vies... tous ces corps.

J’ai quitté l’immeuble. La rue était déserte. De la musique venait de quelque part en hauteur ; je n’arrivais à déterminer où. Le vent rendait la perception confuse.

Je me suis approché de la voiture. J’aimais conduire seul, de nuit. Il était vingt-trois heures. Pendant que la voiture avalait les kilomètres, ne croisant personne, j’avais l’esprit fiévreux – et le trac.

Si elle n’était pas là ? Si je me faisais surprendre ? Si le fameux mari, revenu du Brésil, me trouvait sur place, et m’envoyait à l’hôpital ?

Mais c’étaient ces inquiétudes qui nourrissaient mon plaisir. C’était là le sel de la situation, et c’était aussi pour ça que, quelques heures auparavant, quand elle s’était offerte à mon regard, je n’avais pas été excité au point de me laisser aller au plaisir.

La clandestinité, c’est ça qui m’excite.

Je roulais vite, sur une route qui faisait peu de virages, bordée de rangées d’arbres, et avec au-dessus de ma tête tout un tas d’étoiles.

Je n’ai rencontré que trois voitures. Deux qui allaient dans la même direction que moi, une dans le sens opposé. J’aime le mystère des voitures croisées la nuit. Les habitacles éclairés qui percent l’obscurité, comme l’unique morceau d’un film dont je ne verrai jamais rien, les gens à l’intérieur, plus concentrés, l’air toujours un peu inquiets, comme si conduire la nuit était plus dangereux que le jour.

J’aimais aussi suivre des voitures, mais là, c’était pas le moment.

Je traversai le village et allai me garer non loin de la maison. J’écoutai un instant le cliquetis métallique du moteur refroidissant. C’était comme les trois coups du théâtre. Quelque chose qui me mettait en condition, un degré de plus dans l’excitation.

Dans la maison, tous les volets étaient fermés ; le rideau de fer était descendu sur la véranda. Quand je me suis approché, les cigales ont interrompu leur crissement. Je marchais vivement dans l’air frais, je bandais déjà. J’avais l’imagination enfiévrée par son cul fantastique.

Je suis arrivé côté piscine. Je me suis accroupi derrière le muret, et j’ai observé. La piscine n’était pas éclairée. Par contre, il y avait un transat, une serviette mise dessus à sécher, et un verre vide.

J’ai enjambé la clôture, contourné la maison en longeant un mur aveugle à l’exception d’une fenêtre à la vitre fumée : la salle de bains, sans doute. Je me suis arrêté sur la véranda, pour tenter d’écouter. A travers les irrégularités du rideau de fer, je voyais filtrer de la lumière. J’ai entendu de la musique, quelque chose de doux, mais que je n’arrivais pas à reconnaître. De la musique électronique, peut-être ; quelque chose de lounge. J’ai aussi entendu des pas légers sur le sol de carrelage blanc du salon. J’ai essayé de discerner quelque chose, mais je n’ai rien vu, juste une ombre fugace. Impossible, par exemple, de savoir si c’était Clotilde ou pas, si elle était nue ou habillée... Cependant, au bruit des pas, je dirais que c’était elle, et qu’elle était pieds nus. J’avais le cœur battant, j’étais excité comme un ado.

J’ai continué de suivre le mur, jusqu’à la porte d’entrée. C’était le moment le plus délicat. Entrer sans se faire voir ni entendre. Il fallait patienter. Attendre qu’elle cesse de se balader dans la maison, qu’elle aille se coucher.

J’ai attendu. Je fantasmais sur son cul. J’écoutais le vent. Je regardais les chauves-souris chasser les insectes. A un moment, j’ai levé la tête pour observer le ciel, les étoiles, saisir la forme des nuages. La lumière s’est éteinte, ainsi que la musique.

Je me suis figé, vigilant. J’ai poursuivi mon tour de maison, jusqu’à aboutir à la fenêtre qui, d’après mes souvenirs, était celle de la chambre.

La lumière s’est allumée. J’ai tendu l’oreille. Les volets en bois étouffaient presque complètement le son, mais j’ai réussi à entendre des voix et de la musique qui m’ont fait comprendre qu’elle regardait la télé.

Je suis resté ainsi quelques minutes, le temps de m’assurer qu’elle n’allait pas se lever immédiatement, puis je me suis rendu à la porte d’entrée, et là, j’ai utilisé les clés aussi silencieusement que possible...

J’ai refermé sans bruit, j’ai pénétré dans le couloir jusqu’à la porte de la chambre, qui était ouverte. De la lumière se diffusait dans le couloir. Je me suis immobilisé. C’était la lumière à basse intensité d’une lampe de chevet, que venait perturber l’éclat bleuté d’une émission de télévision que j’imaginais être, d’après les dialogues, une série policière.

J’essayais d’isoler la respiration de Clotilde. Elle était lente, plutôt profonde. J’ai attendu. J’étais tendu, stressé, anxieux ; et j’étais bien. Je bandais tellement que ça en devenait douloureux. J’avais envie de la sortir et de m’astiquer sur place, mais ce n’était pas possible : je n’avais encore rien fait, rien vu. Il fallait que j’attende. Je savais attendre : je n’étais plus aussi impatience qu’à mes débuts, quelques années plus tôt.

J’ai entendu le sommier craquer, et la télé s’est éteinte. Il n’est plus resté que la lueur douce de la lampe de chevet. Et là, s’est produit quelque chose qui a failli me faire avoir une crise cardiaque. Clotilde a dit, de son lit :

—  Entre, ne reste pas là !

Je me suis mis à trembler ; mon cœur battait la chamade.

Un souvenir terrible m’est revenu : j’étais adolescent et je suivais une fille dont j’étais amoureux. Elle avait rendez-vous avec son mec et j’espérais les surprendre se rouler des pelles, ou peut-être mieux. Je voulais souffrir, je voulais en baver, et le meilleur moyen, c’était ça. J’étais assez complaisant à l’époque. De plus, ça m’excitait. Et, alors que je regardais la fille et le mec s’embrasser baveusement, la fille m’a vu et m’a appelé. Je suis parti en courant, alors qu’elle continuait à crier mon nom. J’en étais malade de frustration et d’humiliation. J’aurais voulu mourir. Le pire, ç’a été le lendemain au lycée : la revoir, et devoir soutenir que non, ce n’était pas moi, tout en étant rouge de honte et incapable de croiser son regard...

C’est la mort dans l’âme que je suis entré dans la chambre. Clotilde était allongé, nue, sur le dos. Je ne voyais que son cul. Ses yeux étaient fermés. Je ne bandais plus. L’envie de m’enfuir en courant, aussi présente qu’il y a toutes ces années, m’empêchait de penser, m’empêchait même d’avoir envie de ce cul qu’au fond, je ne voulais pas prendre... Ce n’était pas en y faisant pénétrer ma bite que j’entendais le posséder, moi. J’avais des désirs plus subtils. Mes jambes se sont quand même mises à avancer. Clotilde faisait semblant de dormir. Mon érection est revenue. J’ai caressé son cul soyeux. Sa peau était douce. Ses jambes se sont ouvertes, naturellement, comme si elle bougeait dans son sommeil.

Elle avait compris mon jeu, je crois, et sa mise en scène avait suffi à m’exciter à nouveau. J’ai frotté sa fente. Elle mouillait. Je suis passé à son cul, que j’ai peloté. La peau était douce, la chair aussi ferme et tendre que j’imaginais. Je me suis déshabillé, lentement, sans bruit, comme si elle dormait vraiment et que le moindre son pourrait la réveiller. Elle ne bougeait toujours pas. Je suis monté sur le lit, le plus léger possible, et je me suis allongé sur elle comme une plume. Son cul est venu se coller à mon bassin. J’ai passé quelques secondes à profiter du bonheur que me procurait ce contact, puis j’ai pris ma queue, que j’ai guidée dans sa chatte. Elle mouillait beaucoup : c’est entré sans effort. J’ai donné du bassin, doucement. Sa chatte était parfaite, juste assez étroite, juste assez mouillée. Mais le mieux, c’était son cul, qui s’écrasait contre mon pubis à chaque coup de reins que je donnais. Elle soupirait, elle respirait fort ; j’arrivais à me convaincre qu’elle dormait ; c’était une excellente baise...

Mes va-et-vient sont devenus plus intenses ; ses soupirs aussi ont augmenté. Des plaintes douces les ont traversés. Mais j’avais trop envie de son cul. Je me suis retiré de sa chatte. Ma queue était gluante de mouille. Je l’ai calée entre ses fesses, et je me suis collé à elle le plus serré possible. Je n’ai pas pénétré son cul. Je me suis juste frotté entre ses fesses. Elle a fait un mouvement de bras pour se caresser, pendant que moi, je me faisais du bien sur son cul. Elle gémissait de plus en plus fort. Elle était bonne pour se faire du bien ! Ça a multiplié mon excitation ; je me suis frotté plus vite. De temps en temps, sa main dérapait vers mes couilles, qu’elle pelotait, avant de revenir à son bouton.

La mise en scène s’était effondrée, mais, au point où j’en étais, c’était pas grave. Encore quelques mouvements, et j’allais jouir.

J’ai déchargé comme un fou, entre ses fesses ; ça a giclé jusqu’au milieu du dos. Je suis resté sur elle, essoufflé, ma queue palpitant encore et lâchant les dernières gouttes, pendant qu’elle finissait de se caresser. Elle a joui très peu de temps après moi, en criant fort, se secouant par à-coups.

Après qu’elle a joui, je me suis relevé. Elle a de nouveau fait semblant de dormir. Je me suis rhabillé sans un bruit ; je suis parti avec une discrétion de voleur. J’avais encore le cœur qui battait la chamade. Dehors, l’air frais m’a caressé le visage. J’ai vu une chouette passer. J’étais content : c’est rarissime, les chouettes. Je souriais stupidement aux étoiles, aux rapaces, au cul que je venais de baiser. Quelque part, un oiseau a poussé un cri bizarre, que je n’ai pas reconnu, et moi, j’ai eu envie de pisser.

J’ai fait quelques pas pour m’éloigner de la maison. J’ai ouvert mon pantalon, présenté ma bite au ciel.

Je laissais couler presque sans forcer ; ça me faisait un bien fou. C’est bon de pisser face aux nuages, face aux étoiles !

J’ai reniflé mes doigts. Ma bite portait l’odeur saline de Clotilde. J’ai recommencé à bander. Je me suis fait du bien dans la campagne. J’ai éjaculé dans l’herbe éclairée par la lune. J’ai pensé à la mandragore, j’ai pensé que l’expression « fertiliser la mandragore » sonnait bien ; j’ai pensé à Lucie, surtout. Je me demandais si j’avais vraiment envie de décorer cette énorme baraque sans âme et de me vider les couilles avec régularité dans ce cul délicieux. Je crois bien que la réponse aux deux était non.

J’ai regardé en souriant les petites flaques de sperme qui engluaient en filaments les herbes à mes pieds.

Il était temps de rentrer.

CHAPITRE IV

Le récit de Lucie

Le taxi nous emmenait à la gare. Eric et moi nous embrassions, heureux. Ce week-end en amoureux à Bordeaux était une très bonne idée ! Nous venions de sortir d’une intense période de travail. Ce serait très agréable de nous retrouver.

Eric me pelotait avec de moins en moins de discrétion. Il a glissé une main sous mon pull, a saisi mes seins. Je me suis laissée aller. Ma fente s’humidifiait. Je regardais en direction du rétroviseur. Plusieurs fois, j’ai croisé le regard du chauffeur de taxi. Il a d’abord été interloqué, puis excité. Mon visage, mes yeux ne cachaient rien de mon plaisir, que je m’efforçais de prendre en silence. Eric, le visage enfoui dans mon cou, ne voyait pas mon petit jeu ; il s’en doutait cependant. A plusieurs reprises, il m’a pincé le téton, vivement, et m’a fait crier. Le regard de plus en plus salace du chauffeur semblait me dire qu’il voulait jouer avec nous, mais nous sommes arrivés à la gare, et la petite séance s’est terminée.

Mon pauvre amour avait une gaule monumentale qui déformait l’avant de son jean. Moi, j’avais tellement mouillé que je laissais une tache humide sur le cuir du siège...

A la gare, il y avait foule. Nous nous sommes faufilés jusqu’au quai, où nous avons attendu en fumant une cigarette. J’avais des pensées qui me venaient... des envies qu’Eric me saute là, devant tout le monde, m’arrache ma robe, m’écarte les cuisses de force, me baise comme avec brutalité, me fasse jouir comme une chienne, me fasse crier, m’humilie, montre à tout le monde quelle salope je suis...

Je lui ai pris la main, l’ai glissée sous la jupe. Il s’est laissé faire. J’ai simplement pressé ses doigts contre ma motte trempée, pour lui faire voir. La phalange s’est à peine enfoncée dans la fente. Il s’est remis à bander.

Nous n’avons pas été plus loin. Le train est bientôt arrivé. Le temps d’entrer, de se faufiler parmi les gens, de ranger les sacs, l’ambiance était retombée. Il n’y avait presque personne en première.

Peu de temps après le départ, Eric s’est assoupi en regardant les passagers s’affairer. Je l’ai laissé dormir. J’ai joué à croiser et décroiser les jambes comme s’il y avait quelqu’un en face. Je regardais le paysage défiler, j’étais bien.

A Bordeaux, nous avons pris le tramway jusqu’à notre hôtel. Nous avons passé une journée formidable à nous promener partout, à manger des glaces, alors qu’il y avait un vent de tous les diables. Nous nous sommes acheté des vêtements et des petits cadeaux. Nous avons déambulé dans tout le centre-ville, jusqu’à trouver un restaurant accueillant. Eric a pris des photos de moi en train de soulever mon pull et montrer mes nichons. C’était très excitant.

Après le restaurant, nous atterri au Bar Brun. Il y avait une carte de whiskys impressionnante. C’était un endroit confiné, chaleureux, sombre, plein de monde. Nous avons bu deux ou trois verres, puis nous sommes sortis fumer une cigarette. Et dehors, nous avons rencontré Luis et Océane. Tous deux avaient une vingtaine d’années ; ils nous ont plu immédiatement. Ils dégageaient quelque chose de très doux et de très sexuel, qui faisait qu’on avait envie de rester près d’eux et de les séduire. Nous avons pris une table tous les quatre, et bavardé en continuant de boire du whisky. Océane étudiait la musique au conservatoire ; Luis était tatoueur. Un peu plus tard, nous avons été juste en face, au Bar Rouge remplacer le whisky par du rhum « arrangé » et poursuivre la conversation. Le brouhaha était plus fort et la clientèle plus jeune. De la house très deep servait de musique de fond, mais il n’y avait pas de DJ. Nous sympathisions de plus en plus. Océane était très belle dans sa longue robe bleu ciel. Elle faisait sensation. Pierre impressionnait aussi beaucoup, avec les tatouages et piercings qui couvraient sa tête rasée et ses bras. Les tatouages ne représentaient rien. C’étaient des formes abstraites, symboliques, des courbes, des bandes, etc. Son regard était très noir, très intense. Tous les deux étaient magnétiques. Je me sentais aussi bien attirée par lui que par elle.

Quand le bar a fermé, ils nous ont proposé de les suivre en boîte ; nous avons préféré rentrer à l’hôtel, mais avons convenu de nous revoir le lendemain soir pour dîner. Nous les invitions, ils choisissaient le restaurant. Nous avons échangé nos numéros de téléphone. J’ai eu l’impression qu’Océane s’intéressait à Eric.

Nous sommes rentrés à pied ; l’air frais nous a fait du bien. Nous avons parlé du jeune couple, nous nous sommes excités en fantasmant dessus, en imaginant comment ils baisaient, ce que nous aimerions leur faire, ce qu’ils aimeraient nous faire, etc. Nous faisions régulièrement des pauses pour nous embrasser. Eric avait une haleine chargée de tabac et d’alcool ; j’aimais ça, ça m’excitait. Il bandait. Nous étions à mi-chemin, dans une longue avenue large et droite, traversée par les rails du tramway, qui menait à la place de l’Hôtel-de-Ville.

Il n’y avait personne, juste une femme d’une trentaine d’années qui fumait une cigarette, accoudée à son balcon. Elle était vêtue d’un simple tee-shirt de coton blanc et d’une culotte. Elle était bien bronzée. Elle ne nous regardait pas vraiment, mais son regard nous a survolés.

J’ai collé mon bassin contre celui d’Eric, et je me suis frottée. Sa queue dure comme du bois me semblait énorme ! Je me frottais d’avant en arrière et de gauche à droite, roulant ostensiblement du cul, mouillant de plus en plus. Eric me léchait les lèvres, le visage, le cou, grognant de désir. Ses mains glissaient le long de mes hanches et dans mon dos, saisissant mes fesses moulées par ma minijupe rouge. J’avais envie de lui, bien sûr –  surtout, sous le regard de la fille bronzée...

Etait-elle encore là ? J’ai pivoté de façon à être collée au mur, visage tourné vers le balcon. La fille était encore là. J’ai ouvert la braguette d’Eric, j’ai sorti sa queue en cherchant à accrocher le regard de la fille. Entre mes doigts, la queue d’Eric : bien gonflée, épaisse. Je l’ai branlée, puis l’ai guidée en moi. Il a poussé d’un coup de reins, m’a pénétrée. La fille ne détournait pas le regard. Ses yeux brillaient. Elle souriait.

J’ai ouvert la bouche sur un cri de plaisir muet. J’ai empoigné les fesses de mon homme, et il m’a besognée comme j’aime : avec force, en remplissant bien ma chatte. La fille sur le balcon matait toujours. Nos regards ne se quittaient pas. Elle rougissait. J’ai souri, d’un sourire de pute, déformé par la bite qui me ravageait le ventre.

Elle était sur le point de partir, mais elle s’est ravisée. Elle est revenue au balcon profiter du spectacle. Ses joues étaient rosées d’excitation ou de honte, ses yeux brillaient toujours ; elle déglutissait en se léchant les lèvres. J’avais de la chance : la voyeuse était une chaudasse !

Eric, inconscient du dialogue muet que la fille et moi avions engagé, me baisait toujours comme un soudard et me faisait bien prendre mon pied... Je faisais des efforts pour ne pas crier, et pour garder les yeux ouverts, rivés à ceux de la fille, alors que tout m’encourageait à gueuler et à fermer les yeux. Je poussais des souffles plaintifs. La sueur me perlait au front.

La fille appréciait toujours autant le spectacle. Elle n’en perdait pas une miette. J’ai soulevé mon tee-shirt pour offrir mes nichons à la bouche d’Eric – et aux yeux de la voyeuse. Son regard a quitté le mien pour détailler mon corps d’un air gourmand. Elle s’est mordillé les lèvres.

Nous avons entendu arriver une voiture. Nous nous sommes interrompus. C’était une voiture de flics. Nous nous sommes regardés avec une envie de fou rire. Nous avons repris une contenance à peu près normale, essoufflés quand même. La voiture est passée lentement ; les bœufs au volant nous ont détaillés avec suspicion, visages peu sympathiques, et puis la voiture a repris de la vitesse, a continué.

Quel refroidissement ! J’ai mis la main au panier de mon homme, mais il avait complètement débandé ! La fille à son balcon nous a appelés. Elle nous a fait signe de nous approcher. C’est là qu’Eric a pris conscience de son existence, a compris ce qui se passait et a rougi. Je l’avais pris en traître ? Je lui ai lancé un regard indécis ; il a froncé les sourcils.

La fille nous a proposé de monter prendre un verre pour nous remettre de nos émotions. J’ai regardé Eric, qui a haussé les épaules. Nous sommes donc montés. L’appartement était petit, mais douillet. Un gros tapis rose sombre, rond, à poils très épais, couvrait un sol de lattes de bois clair. Les meubles étaient rares, des tentures indiennes décoraient les murs, des abat-jour japonais atténuaient la lumière des ampoules, des bougies dans des photophores diffusaient une lumière tremblante et onirique.

Il y avait une musique très douce, au piano, en fond sonore que je n’avais pas entendue depuis la rue. Eric et moi nous sommes installés sur le canapé ; la fille, qui s’appelait Cindy, est allée à la cuisine servir des verres de vin blanc. Eric regardait partout, à la fois curieux et mal à l’aise. Cindy est revenue avec les boissons. Le vin était bon, sucré, agréablement glacé.

Nous avons bu en silence. Nous échangions des sourires avec la fille, des regards aussi profonds et excitants que tout à l’heure. J’étais prête à parier qu’elle mouillait. Je savais ce qu’elle voulait.

Eric s’était levé ; il regardait les disques, les livres, furetait. J’ai posé mon verre, je me suis approchée de lui. Je me suis collée contre son dos, je l’ai enlacé. Il s’est laissé faire. J’ai descendu une main entre ses jambes, touché sa queue qui a regonflé. Je l’ai prise à pleine main, emmaillotée par le jean. Je l’ai branlé.

Eric était figé. Il savait la présence de la fille, cette fois, et il n’osait rien faire. Il ne voulait pas bander, mais je ne lui laissais pas le choix : il avait trop envie de moi pour contrôler quoi que ce soit... Je n’avais jamais pensé à exhiber Eric, mais je me suis rendu compte que ça m’excitait beaucoup...

J’ai ouvert son jean, glissé la main à l’intérieur, caressé la queue chaude, la peau tendue des couilles. Eric a soupiré d’aise quand j’ai pris les couilles dans ma main, avec délicatesse, comme un fruit ou un oiseau, et que j’ai frotté ma paume contre elles.

Entre mes jambes, c’était la flaque : tout avait fondu et brûlait à la fois. La lumière s’est éteinte. Il n’est plus resté que les bougies. Nous avons bougé ; je voulais passer devant pour le sucer. La fille n’était plus là. J’étais déçue. Eric m’a fait un sourire moqueur.

Je me suis mise à genoux, l’ai pris en bouche. Je l’ai avalé doucement, faisant coulisser mes lèvres serrées tout le long de son sexe, du bout du gland à la racine, lentement, et recommençant, en faisant des bruits de succion comme il aime...

J’ai perçu un léger grincement qu’Eric, trop occupé, n’a pas entendu. La fille avait ouvert la porte. Elle était en culotte et soutif. Elle s’est assise en tailleur, a commencé à se caresser à travers le coton de la culotte.

J’ai pompé Eric de plus belle. Cindy a écarté sa culotte pour se mettre un doigt. Elle me montrait tout de son intimité, de son visage rouge de plaisir ; je lui montrais tout de la pipe que je faisais à mon mec. J’aimais qu’elle me regarde, qu’elle en jouisse.

Je sentais des ondes de chaleur me traverser les reins, le ventre. Je n’en pouvais plus, il fallait que je me fasse baiser ! J’ai saisi Eric par les hanches, l’ai amené à mon niveau. Il a vu la fille nous regarder, mais je ne lui ai pas laissé le temps de réagir. Il s’est retrouvé allongé sur le sol, et moi assise sur sa bite en train de le chevaucher en criant.

Ah, ça faisait du bien ! C’était bon ! Je bougeais dans tous les sens ; sa queue me rendait folle ! La fille y allait de bon cœur, elle aussi ; je l’entendais gémir fort. Nous étions son petit film porno personnel. Eric la matait, excité lui aussi ; j’ai compris qu’il matait la fille nous matant. Chacun prenait son plaisir dans ce que faisait l’autre. Nous étions tous les trois reliés par un regard pervers. Nous étions chacun le film porno de l’autre, dans un cercle vicieux délicieux.

Et puis, j’ai joui. Emportée par l’orgasme, j’ai griffé le torse d’Eric que la douleur a surpris et fait jouir aussi. J’ai senti son sperme me gicler dans la chatte en jets bien drus. La fille, sensible à notre plaisir, a trouvé sa jouissance à ce moment-là.

Quand je me suis retirée d’Eric, le sperme s’est mis à couler entre mes cuisses ; j’avais une sensation de plénitude. La fille, pantelante, offerte au regard de mon homme, reprenait son souffle. Elle avait un visage rayonnant, heureux. Elle nous a proposé de dormir chez elle. Nous avons accepté. Elle s’est éclipsée dans sa chambre en nous soufflant des bisous avec sa main. Nous avons déplié le canapé.

J’étais bouillonnante... bourdonnante... Je me sentais comme si j’avais pour de vrai baisé avec elle. Je me sentais aussi proche d’elle que si nous nous étions fait jouir mutuellement –  et c’était le cas, d’une certaine manière. Sans nous toucher, sans rien nous dire... J’étais sûre qu’elle éprouvait la même chose.

J’ai imaginé laisser Eric dormir seul et rejoindre Cindy dans son lit pour achever ce que nous avions débuté. C’était une idée séduisante, mais banale. Ce qui s’était passé ce soir entre elle et moi était bien plus intense et énigmatique. Je préférais ça, de loin...

CHAPITRE V

Le récit d’Eric

Tandis que Lucie dormait, je me suis levé du canapé-lit pour fureter ; je n’ai pas pu m’en empêcher. J’ai quitté le salon pour me rendre à la cuisine. J’étais nu. Je marchais sur la pointe des pieds. J’ai observé le contenu du frigo, la vaisselle sale. Notre hôtesse mangeait très sainement. Légumes, fruits, aucun plat surgelé, aucune trace de viande, des œufs frais provenant de la ferme... Elle était sans doute végétarienne et anti-OGM. De la cuisine je suis passé à la salle de bains. J’ai trouvé sur le rebord de la baignoire le fameux sextoy canard, dans un modèle spécialement rococo : le canard, doré, portait une collerette de plumes noires ! J’ai joué un moment avec, puis l’ai reposé. Je suis sorti de la salle de bains. Je me suis approché de la chambre à pas de loup. La porte n’était pas fermée, juste repoussée. Je me suis immobilisé pour écouter comme je le fais toujours avant. Cindy dormait d’un sommeil profond. J’ai poussé la porte, millimètre à millimètre. La porte-fenêtre qui donnait sur le balcon était grande ouverte, ainsi que les volets. La lumière urbaine et celle de la lune éclairaient la chambre.

Cindy était étendue nue sur le lit. Elle dormait sur le côté. Elle était tournée vers moi. Elle était intégralement bronzée et ça lui allait bien. Elle avait des gros seins, ce que je n’avais pas remarqué. J’ai eu envie de la baiser.

C’est un fantasme qui ne m’a jamais quitté : baiser les femmes sans qu’elles se rendent compte de ma présence. Ne leur laisser que le souvenir d’un orgasme énigmatique, et la trace de mon passage. Depuis que j’étais adolescent, depuis que cette fille, que je suivais, m’avait surpris. Je me suis approché du lit, je me suis agenouillé. J’avais le cœur battant, je bloquais ma respiration. Si elle se réveillait maintenant, elle aurait la peur de sa vie... Elle a bougé dans son sommeil, s’est doucement tournée, m’a présenté son dos. Elle s’est à nouveau apaisée. Très doucement, je me suis relevé.

Je suis allé à son armoire, qui était en fait une simple structure en étagères, très légère. Les vêtements étaient rangés par couleur. J’ai trouvé ça amusant. Les sous-vêtements, qui eux n’étaient pas classés, occupaient l’étagère du bas. Je me suis accroupi. J’avais la lumière de l’extérieur dans mon dos, et je projetais mon ombre devant moi. Cindy aimait le rouge et le rose. Presque tous ses strings étaient de cette couleur. Je les portais aux narines pour les sentir. Leur odeur douce rappelait la mangue. J’essayais de déceler son odeur corporelle, mais c’était peine perdue : ils étaient trop propres. Et pareil pour les soutifs. Je me suis relevé. J’ai cherché du regard les vêtements qu’elle avait portés tout à l’heure. Ils étaient abandonnés pêle-mêle de l’autre côté du lit, près du balcon. J’ai fait le tour, toujours discret. Elle respirait toujours avec tranquillité. J’ai pris la culotte rouge foncé à dentelures, encore humide. Je l’ai humée à pleines narines, tandis que ma queue se dressait. Je me suis rapproché du lit, me suis penché vers le ventre de Cindy. L’envie de le toucher, de le sentir, était terriblement forte. Je voyais sa chatte ; sa poitrine se soulevait au rythme de sa respiration ; son odeur parvenait à mes narines, mélange de parfum, de sexe, de vie.

Je me suis approché au plus près de son vagin. J’ai respiré son odeur, plus forte que celle du string. Je m’en suis rempli les narines, ma queue toujours dressée. J’étais à un ou deux centimètres à peine, j’aurais pu tirer la langue et connaître son goût. Mon désir de le faire était à son maximum et mon excitation aussi. Je me suis relevé, j’ai quitté la chambre. Je suis retourné auprès de Lucie. Elle dormait toujours. J’étais excité, j’avais très envie de baiser.

Je me suis lové contre elle, ma queue pressée contre son cul. Elle s’est cambrée, moitié endormie, et a entrouvert les jambes, juste assez pour que je me glisse en elle. Son sexe était encore poisseux de mon sperme. J’étais tellement excité, et sa chatte tellement étroite à cause de ses jambes fermées, qu’il m’a fallu à peine une dizaine de pénétrations pour jouir. J’avais la bite serrée comme dans une main ; c’était tendre et humide comme une bouche. J’ai déchargé en enfouissant mon visage dans ses cheveux, et je me suis endormi ainsi, ma queue encore en elle...

J’ai dormi comme une masse. Le lendemain, j’ai été réveillé par les filles qui s’affairaient comme deux vieilles copines à préparer le petit déjeuner. J’ai fait semblant de dormir un moment, observant en douce les deux princesses en petite culotte, seins à l’air, en train de garnir la table de bols, cuillères, etc.

Au bout d’un moment, je me suis levé, et j’ai enfilé mon caleçon. Cindy m’a fait la bise, collant ses seins contre mon torse, ce qui m’a fait bander. Elle s’est absentée le temps d’enfiler un tee-shirt ; Lucie en a profité pour me flatter la bite d’une caresse amoureuse.

Après le petit déjeuner, nous avons fait nos adieux à notre gentille hôtesse. Lucie et elle se sont embrassées sur la bouche de façon très naturelle, ce qui m’a surpris. Avais-je manqué quelque chose cette nuit ? Je ne pensais pas.

Nous avons discuté de l’étrange soirée passée avec Cindy. C’était amusant de se dire que nous ne reverrions jamais la fille. C’était sans doute ce qu’elle s’était dit, elle aussi ; sans quoi, elle n’aurait jamais osé faire tout ce qu’elle avait fait...

Nous sommes repassés à notre hôtel prendre une douche, puis sommes ressortis nous promener encore. Nous avons visité le musée des beaux-arts, puis nous sommes arrivés sur la place Gambetta, et de là, nous avons descendu jusqu’aux quais une rue commerçante, puis les quais nous ont menés à la place des Quinconces, avec l’impressionnante fontaine que les touristes photographiaient. Nous sommes restés là à nous reposer. Nous étions assis sur les marches de la fontaine. De temps en temps, nous recevions des embruns.

Nous avons cherché une brasserie où faire un déjeuner léger, puis il nous est resté quelques heures à tuer avant le rendez-vous avec Luis et Océane. Nous sommes allés en tramway au Jardin des plantes, où nous avons dormi. Autour de nous, des enfants jouaient, des vieux papotaient, des gens se promenaient...

CHAPITRE VI

Le récit d’Eric (suite)

Nous avions rendez-vous au Chapeau Rouge, un restaurant basque non loin de la place de la Comédie. En nous y rendant, nous avons pu admirer le Théâtre national de Bordeaux. Nous sommes arrivés les premiers ; nous nous sommes installés en terrasse. Nous avons eu le temps de prendre l’apéritif avant que Luis et Océane n’arrivent. Lucie a commandé un cocktail de fruits, moi un verre de bordeaux.

La conversation a roulé sur nos métiers, nos loisirs ; nous avons échangé des renseignements superficiels et nous sommes posé des questions banales, tout en dégustant des magrets de canard nappés de sauce à base de poivron et arrosés de bordeaux.

Océane nous a parlé de ses études, du métier qu’elle voulait faire, de ses goûts musicaux, etc. Lucie et moi avons expliqué les rudiments de notre propre profession, et Luis ceux de la sienne. Tous deux semblaient très intéressés par l’acupuncture. Luis a posé des tas de questions, au point que Lucie lui a proposé une séance après le repas. Luis parut surpris qu’on puisse programmer des soins comme ça, mais Lucie lui a expliqué qu’en fait, l’acupuncture pouvait aussi bien être utilisée à titre préventif, comme de la méditation ou un massage. Simplement, ce n’était pas une pratique très connue en Occident.

Au cours du dîner, Lucie m’a fait du pied à plusieurs reprises ; je la soupçonnais de faire de même à Luis. Cependant, il n’a manifesté aucun signe qui aurait pu confirmer mon intuition. Quant à Océane, elle me dévorait du regard et avait envie de moi de manière évidente. Luis était d’accord pour la séance ; nous nous sommes donc rendus chez eux après le dessert.

Ils habitaient un bel appartement ancien dans un vieil immeuble du quartier Saint-Michel. Luis et Lucie se sont isolés dans la chambre pour la séance, alors qu’Océane et moi restions au salon. Il n’y avait pas de téléviseur. En revanche, la qualité de la sono était impressionnante. Océane m’a fait écouter plusieurs morceaux de musique contemporaine et puis, au bout d’un moment, m’a demandé si j’avais une idée de ce qu’ils faisaient. J’ai secoué la tête, ne sachant pas trop ce qu’elle voulait entendre comme réponse.

— A mon avis, ils baisent, a-t-elle dit d’un ton qui m’a paru agressif.

Je l’ai regardée sans savoir quoi dire. Elle a poursuivi :

— Ça te gêne pas que ta femme se fasse baiser par mon mec ?

J’ai décidé d’être sincère :

— Non.

— Ça t’excite ? Ça te fait bander ?

— Et toi ? Ça te plaît que ton mec aille avec une autre femme ?

— J’aime le voir baiser d’autres meufs, mais ça me rend folle. J’ai envie de lui arracher les yeux et de les lui bouffer.

Elle avait presque crié. Ses yeux lançaient des éclairs. J’aurais mis ma main à couper qu’elle avait la chatte trempée. Elle s’est assise sur le canapé, boudeuse, en colère. Elle était près de moi. Elle s’est penchée pour m’embrasser, mais je l’ai repoussée gentiment. Elle a paru outrée. Il a fallu que je lui explique qu’elle était très belle, mais que là, je préférais vraiment aller voir ce qui se passait dans la chambre.

— Vas-y, si tu y tiens ! Mais après, ne viens pas te plaindre !

Je me suis levé du canapé, me suis dirigé vers la porte. Pour accéder à la chambre, il fallait traverser une pièce qui servait à la fois de bureau et de débarras. La chambre n’était pas fermée par une porte, mais par une épaisse tenture pourpre ornée d’un soleil aux rayons ondulants. La tenture ne couvrait pas tout. A gauche, il restait environ deux centimètres de jour, où je me suis placé pour mater.

Lucie était allongée sur le lit. Luis, à genoux, la léchait. Lucie tendait le bassin, se cambrait comme une possédée, gémissait, se caressait les seins, en proie à un plaisir intense.

J’ai entendu des pas. Océane m’a rejoint l’air mauvais. Elle s’est collée contre moi pour mieux voir. Lucie s’était soulevée pour offrir aussi son cul à la langue de Luis qui y allait de bon cœur. Le visage empourpré de Lucie m’excitait au plus haut point. Océane a touché mon érection, a eu un petit rire victorieux.

— Et toi, tu ne mouilles pas ? j’ai demandé dans un souffle.

Elle m’a regardé d’un air de défi. J’ai avancé la main vers sa jupe. J’ai glissé la main dessous. Elle s’est laissé faire. Elle était nue dessous. Elle était aussi trempée que je l’avais imaginé. Dans la chambre, Lucie s’est mise à gémir plus fort, à crier. Elle avait plaqué ses mains sur la tête de Luis, qu’elle maintenait entre ses cuisses. Elle poussait des « ha ! ha ! ha ! » brefs, par à-coups que je connaissais bien, avant-coureurs de la jouissance.

J’ai enfilé un doigt dans Océane qui a étouffé un cri de surprise, puis s’est rapprochée encore de moi. J’avais passé ma main entre ses cuisses par-derrière. Deux doigts lui besognaient la chatte, et du pouce, je caressais la raie de ses fesses. Elle s’est enfin décidée à prendre les choses en main –  mes choses, c’est-à-dire.

Elle a défait ma braguette, alors que Luis grimpait sur le lit et présentait sa longue bite tatouée à la bouche de Lucie, qui l’a prise tout entière.

Elle adorait ça, sucer en gorge profonde. Elle adorait le pouvoir que ça lui donnait sur les mecs. Elle s’est arrêtée avant qu’il jouisse, pour qu’il la prenne.

Pendant ce temps, Océane me branlait de moins en moins timidement : elle y allait franchement, comme si elle voulait à tout prix me faire gicler. Elle pressait son autre main sur la mienne, celle qui s’occupait de sa chatte, pour m’encourager à la doigter plus fort. Elle avait un visage partagé entre la rage et le plaisir...

Luis sautait Lucie comme un guerrier ; il la tirait par les cheveux, la fessait, lui envoyait des coups de reins à lui démonter le cul. Lucie encaissait en gueulant son plaisir. Elle avait la bouche tout le temps ouverte et les yeux fermés ; et un cri chassait l’autre. Elle avait le cou tendu en avant, le visage relevé. Elle prenait son pied de façon évidente et intense.

Océane frottait mon gland avec son pouce, me massait les couilles... moi, je lui bourrais la fente à quatre doigts et le cul avec mon pouce, qui entrait là-dedans comme dans du beurre. Je n’avais jamais vu une fille mouiller autant du cul ; il devait se régaler de la mettre par là, l’autre salaud !

Luis a accéléré ses coups de reins. Dans le même moment, Océane m’a branlé encore plus fort, à me décrocher la bite –  mais je ne jouissais pas, je ne jouirais pas.

Elle m’a pressé encore plus fort la main. Je la bourrais maintenant à quatre doigts. Elle a commencé à jouir au moment précis où Luis déchargeait dans la chatte de ma femme. J’ai été très surpris de leur synchronisme !

Luis avait saisi à deux mains le cul de Lucie et ne bougeait presque plus, se contentant de faire aller et venir ma femme sur sa bite, donnant juste un coup de reins final à chaque empalement. Océane avait abandonné ma queue.

Adossée au mur, hébétée par l’orgasme, elle était occupée à retrouver ses esprits. Ma main était poisseuse de mouille. Luis s’est détaché de Lucie ; il est passé dans une pièce attenante à la chambre. J’ai entendu de l’eau couler. Océane avait les yeux brillants, comme si elle était sur le point de pleurer. J’ai décidé de la laisser tomber. Je suis entré dans la chambre, me suis approché de Lucie, qui, allongée sur le ventre, semblait rêveuse.

— Mets-toi à quatre pattes, j’ai ordonné.

Elle s’est exécutée. Je me suis placé derrière elle et je l’ai baisée, sentant avec délices me lubrifier la bite le foutre de l’homme qui venait de jouir en elle ! Je lui ai caressé le visage avec ma main pleine de mouille, j’ai enfoncé mes doigts poisseux dans la bouche, je voulais qu’elle goûte, qu’elle sache ce que je faisais pendant qu’elle se faisait prendre. Je lui ai baisé la bouche avec mes doigts gluants et sa chatte pleine de foutre avec ma bite.

J’ai senti mon plaisir monter en même temps que le sien. C’était progressif, lent et inéluctable.

A un moment, je me suis interrompu pour la lécher. Je voulais goûter sa chatte souillée par l’autre, goûter son sperme avant d’y ajouter le mien. Le foutre de Luis avait un goût âcre. J’étais content qu’il n’ait pas joui dans la bouche de Lucie. Sa chatte avait une odeur de sueur aigre, que je ne reconnaissais pas. J’ai léché longtemps, pendant qu’elle se cambrait pour écraser contre ma bouche sa chatte dilatée de désir, pour remplacer l’odeur de Luis par la mienne. Je marquais mon territoire, moi dont, pourtant, le seul plaisir était de pénétrer l’intimité des autres à leur insu. Peut-être que ça voulait dire que je considérais que l’intimité de Lucie était la mienne, que ce que je voyais sur l’écran d’une télé, et qui avait été filmé, je ne pouvais pas le voir en vrai.

Je ne supportais pas, ce soir, que Lucie porte dans sa chatte l’odeur et le goût d’un autre. Je voulais la souiller à mon tour, et plus fort que mon rival. Je suis revenu en elle. Je l’ai possédée avec frénésie. Mes coups de bassin la percutaient, lui arrachaient des cris où se mélangeaient douleur et plaisir. Nous étions proches de l’orgasme quand Luis est sorti de la salle de bains. Il nous a adressé un regard joyeux et a quitté la pièce. Nous avons joui peu de temps après. Aussitôt après que j’ai déchargé, je me suis retiré. Lucie jouissait encore : ses orgasmes duraient toujours un long moment. Elle était allongée sur le ventre, sans force, frissonnante, gémissante, le cul et la chatte agités de spasmes.

Je me suis agenouillé pour la lécher, pour goûter sa chatte et prolonger son orgasme. Son goût était désormais le mien. J’étais content. Le sperme que je léchais était mon sperme. J’étais satisfait. Lucie a terminé de jouir, emportée plus loin encore par les caresses de ma langue. Elle ne bougeait plus, épuisée de plaisir, repue. Elle était d’une beauté renversante, ainsi. J’adorais la faire jouir, juste pour le plaisir de la voir, déesse animale après le sacrifice, apaisée, épanouie.

Nous nous sommes douchés ensuite, nous aussi, puis rhabillés. Nous avons rejoint le couple au salon. Une bouteille de champagne venait d’être débouchée. Océane avait mis un disque de Steve Reich. Nous avons bu, bavardé une bonne partie de la nuit. Après que nous avons terminé le champagne, nous sommes passés à la vodka. Pour nous remettre en train, Luis nous a préparé des colonels. La soirée s’est achevée peu avant l’aube ; il était trop tard pour dormir. Nous avons appelé un taxi, nous sommes retournés à notre hôtel, où il fallait encore préparer les valises.

Nous avons discuté de la soirée. Lucie était contente que je l’aie matée en train de se faire sauter, mais aurait préféré se faire filmer. Elle ressentait plus fortement la présence de la caméra, ça l’excitait davantage.

Une heure après, nous étions attablés à l’une des brasseries impersonnelles qui longent la gare, de l’autre côté des lignes de tramway, et nous buvions des grands cafés crème accompagnés de croissants en écoutant Chérie FM. Encore un moment après, nous étions dans le train, endormis... Dans mes rêves, je baisais une femme qui avait le cul ferme et bombé de Clotilde, la chatte juvénile et serrée d’Océane, les cris de jouissance de Lucie.

Deuxième partie

CHAPITRE VII

Le récit de Lucie

Trois semaines après notre retour de week-end, j’ai doublement enfreint nos règles. J’ai revu quelqu’un avec qui j’avais déjà baisé sans le dire à Eric et, en plus de cette omission, je lui ai menti, puisque je lui ai fait croire que la caméra ne marchait pas. Mais je ne pouvais pas filmer ma deuxième séance de baise avec un type qu’Eric avait déjà vu en train de me sauter.

J’ai retrouvé Luis un jeudi après-midi à la gare de Bordeaux. Nous sommes allés chez lui en tramway. Nous ne parlions pas. Une tension bizarre nous maintenait éloignés. La dernière fois que nous avions discuté ensemble, c’était sur MSN. Nous nous étions contactés par mail dès le lendemain. Evidemment, nous avons très vite fini par nous branler par webcam interposée, par discuter de nos fantasmes et tout ça. Nous avons fait ça presque tous les jours, pendant deux semaines. Je n’en pouvais plus d’avoir envie qu’il me baise pour de vrai.

Luis était du genre dominateur. Il pratiquait le BDSM (bondage-discipline-sadisme-masochisme), pas avec Océane qui n’aimait pas ça, mais avec des femmes de passage. Il les rencontrait sur des chatrooms de cul ou sur des sites de rencontre spécialisés. Il se faisait appeler « Baal », et tout ce qu’il m’avait raconté m’avait excitée. Il écrivait bien, ses phrases sur MSN m’avaient fait mouiller. L’idée de me faire dominer, lier, torturer me séduisait. Non seulement, elle me plaisait intellectuellement, mais surtout, elle m’excitait. J’aurais pu découvrir tout ça avec Eric, mais je voulais me faire initier par un expert. Et, surtout, pour la première fois de ma vie, je n’avais pas envie de m’exhiber, d’être filmée, d’être matée en train de vivre ça. Je voulais vivre quelque chose d’intime.

Mais, tandis que nous étions silencieux dans le tramway, que nous évitions nos regards, mes certitudes s’émoussaient. J’avais peur de ce qui allait arriver, peur du changement que cette expérience allait opérer en moi. Cependant, il était trop tard pour reculer. De toute façon, il avait suffi que je vois Luis en plein soleil m’attendre sur le parvis de la gare, cigarette à la main, pose nonchalante, pour que je mouille comme une adolescente à son premier rencard avec un grand. Mon corps avait parlé. Mon corps avait tranché, je n’allais pas lui désobéir. Je brisais déjà trop de règles, il fallait au moins que je suive celles-là : tout ce qui me fait mouiller est bon pour moi, tout ce qui me fait jouir est bon pour moi. Nous sommes descendus du tramway.

— Océane est là ? j’ai demandé, espérant que la réponse serait non.

— Nous ne sommes plus ensemble, il a répondu en souriant.

Cela nous faisait un sujet de conversation. Il s’avéra qu’elle lui avait fait, après notre venue, une crise de jalousie, lui reprochant à la fois de m’avoir baisée, d’avoir laissé Eric la faire jouir avec ses doigts, de ne pas l’avoir empêché de venir me baiser ensuite, et d’où il ressortait finalement qu’elle était surtout mécontente qu’Eric m’ait baisée, moi, au lieu de la sauter, elle. Ensuite, les semaines suivantes ont été pénibles, faites de disputes et de réconciliations.

— Donc, tout ça m’a gavé et je l’ai foutue à la porte.

Nous sommes arrivés au pied de son immeuble. J’avais le trac. Mon trac s’est transformé en inquiétude quand j’ai découvert qu’il y avait un autre homme dans la maison. Comme si de rien n’était, Luis m’a présenté son ami Pierre. Pierre avait une quarantaine d’années. Il était grand, très fin, les cheveux rasés, des favoris qui se rejoignaient en moustache. Il portait un pantalon de vinyle noir et une chemise noire ouverte sur un torse glabre orné de larges bandes tatouées. Il avait des piercings aux tétons et au nombril. Il était pieds nus. Les ongles de ses pieds et de ses mains étaient vernis de violet sombre.

Il avait d’autres piercings à la lèvre, aux oreilles, à la langue. Il avait un regard d’une intensité incroyable. Il était d’une beauté à couper le souffle. Sa musculature sèche était dessinée à la perfection. Il avait un charisme de rockstar, et il occupait l’espace comme un fauve dominateur.

Il était magnifique, mais quelque chose de vicieux dans son attitude m’empêchait de me laisser aller et d’avoir envie de lui. D’ailleurs, je ne mouillais plus. Luis voulait me faire un tatouage. C’était tout ce qu’il voulait faire avec moi aujourd’hui. Il voulait tatouer son nom sur moi. Son vrai nom a-t-il précisé : « Baal ». Il voulait le tatouer sur la face interne de ma cuisse. Je lui ai demandé si ça faisait mal. Il m’a répondu « Oui ». Avoir mal faisait partie du truc ; c’était un plaisir d’avoir mal, la souffrance était une jouissance. J’étais perplexe. Mais j’étais venue là pour ça.

— Et Pierre ?

— Pierre est mon esclave, il est là pour faire ce que je lui demande. Tu sais que Pierre est capable de se sucer lui-même ? Tu veux que je lui demande de le faire pour toi ?

J’ai secoué la tête. J’avais surtout envie d’en finir. Je me demandais ce que je faisais avec ces deux dingues. Luis/Baal m’a prise par le bras, m’a fait passer dans la chambre, qui avait été réaménagée en atelier de tatouage. Lampe puissante, chaise professionnelle, table à roulettes avec l’aiguille électrique, les encres, etc. Les volets étaient fermés, les rideaux tirés.

— Pierre, musique ! a commandé Luis.

J’ai regardé Pierre se diriger vers la chaîne, appuyer sur le bouton « Play ». Des haut-parleurs est sortie une musique sourde, lancinante, sans mélodie, comme des accords de guitare électrique, dans les graves, plaqués indéfiniment, en nappe. C’était d’une monotonie déprimante, à peine rehaussée par quelques accords mineurs au synthétiseur.

— Le groupe s’appelle Esoteric, dit Luis. Et l’album, Epistemological Despodancy...

Il m’a souri. Le contraste était étonnant entre la gentillesse de son sourire et l’angoisse dans laquelle me plongeait la situation. Il m’observait du même regard vide et triste, avec l’air de penser à autre chose, et de préférence des choses affreuses.

— Déshabille-toi.

Je me suis mise à poil devant Pierre et Luis. Je n’éprouvais pas le même plaisir que d’habitude quand je m’exhibe devant un inconnu. Peut-être était-ce parce qu’il ne semblait pas que nous allions baiser. J’ai fait glisser mon string à mes pieds, puis l’ai lancé d’un coup de cheville vers mes autres vêtements. Je n’avais pas la chatte rasée. Un étroit ticket de métro masquait ma fente d’un rectangle noir. Luis s’est tourné vers Pierre :

— Il faut la raser. Va chercher ce qu’il faut.

— Me raser ? Pourquoi ?

Luis m’a expliqué que je n’avais pas à discuter. Qu’ici, c’était lui le Maître. Que si je voulais contester son pouvoir, il valait mieux que je parte. Mais que si je décidais de rester, alors je devais admettre son autorité et m’y soumettre.

— Alors ?

J’ai acquiescé. Je commençais à rentrer dans le jeu. Je n’étais plus aussi anxieuse et coincée, je commençais à comprendre ce qu’il y avait d’amusant dans le rapport très violent qu’il voulait m’imposer. Cependant, rien ne me faisait encore tellement mouiller. Je me sentais curieuse, bien disposée, mais pas excitée. Pierre m’a installée sur la chaise de tatouage. Il s’est agenouillé devant moi, m’a demandé de passer les jambes par-dessus ses épaules.

Sa voix était douce, inexpressive, pareille à son regard, à l’énergie négative qui émanait de lui. J’ai fait comme il m’avait demandé. J’avais l’impression de me trouver chez mon gynéco. Dans cette position, j’avais la chatte spécialement accessible. Mais Pierre, avec mes jambes par-dessus ses épaules, n’avait pas une grande liberté de mouvement. Cependant, c’est lui qui m’a rasée. Luis lui a apporté ce qu’il fallait : un gant humide, une bassine en cuivre remplie d’eau très chaude, un gel féminin pour le rasage intime, un rasoir jetable pour dame. C’était doux de se faire raser. Luis regardait l’action, il avait l’air d’apprécier en connaisseur. J’y prenais plaisir. Les gestes de Pierre, contrairement à ce que j’aurais pensé, étaient doux, sensuels, précautionneux. Le rasoir glissait sur ma peau avec délicatesse. Il enduisait le gel du bout des doigts, massant doucement ma fente, son toucher était à la fois excitant et asexué. Je me sentais doucement fondre. Mon vagin se dilatait, s’humidifiait. Les quelques passages des doigts chargés de gel près du clito m’ont fait frissonner.

Après qu’il a terminé de me raser, il m’a nettoyée avec un gant tiède, délicatement tamponnée avec une serviette chaude. J’ai regardé le résultat : une lisseur virginale de fillette. J’ai passé la main sur ma peau exquise. J’étais excitée, prête même à laisser Pierre me baiser en récompense de ce rasage exceptionnel. Luis interrompit mes pensées d’une voix froide :

— Pierre. Tu me laisses la place. Lucie, je vais commencer le tatouage.

Il m’a regardée. J’ai pris un air soumis, hoché la tête avec humilité. Je jubilais intérieurement. Je mouillais franchement maintenant. Je me rendais compte qu’être esclave, il n’y a rien de mieux à partir du moment où on a décidé de l’être. C’était un jeu vraiment érotique. C’est à ce moment-là que j’ai décidé de me livrer à sa tyrannie corps et âme ; c’est à ce moment-là que j’ai oublié Eric, que j’ai commencé à le tromper...

CHAPITRE VIII

Le récit d’Eric

Lucie m’avait dit qu’elle serait absente toute la journée et qu’elle rentrerait tard : elle avait un patient vivant très à l’écart, qui avait besoin d’elle pour une séance assez longue. Elle m’a donné des détails pendant que nous prenions notre petit déjeuner, mais je n’étais pas concentré, et je ne me suis souvenu de rien. Moi, en revanche, je n’avais pas de travail ce jour-là ; alors, j’ai décidé de me rendre à la villa que j’aurais dû décorer, et où vivait Clotilde et son incroyable cul.

Je savais de source sûre que le mari serait là, parce que j’avais reçu un SMS qui s’était trompé de destinataire. Clotilde m’avait écrit qu’elle venait me chercher à l’aéroport, en m’appelant mon chéri et en minaudant beaucoup. Je n’ai pas mis longtemps à comprendre le quiproquo. Evidemment, je n’ai pas répondu, mais j’ai précieusement conservé la date. Je comptais bien assister aux retrouvailles, et enfin assouvir, en le voyant sous mes yeux accompli par un autre, le désir énorme que j’avais de l’enculer et de jouir dans son anus. Je suis monté dans la voiture ; j’ai quitté la ville, moi aussi. Normalement, je n’avais pas le droit de faire le voyeur deux fois avec la même femme. Mais ce n’était pas très grave. Je n’avais jamais bien compris cette règle. De toute façon, moi, je ne couchais avec personne. Alors, que je mate dix fois de suite la même femme se faire sauter, qu’est-ce que ça pouvait changer ?

Jamais je ne pourrais tromper Lucie, je me disais en attendant immobile au feu rouge. Et puis le feu est passé au vert, et j’ai lancé la voiture. Quelques minutes après, je quittais la ville et roulais sur une départementale, en direction d’une villa où je n’avais pas été depuis plus d’un mois, mais dont j’aurais pu, de mémoire, redessiner le plan.

J’ai commencé à bander environ deux kilomètres avant le point d’arrivée. Nom de Dieu, je me suis dit, tu es vraiment mordu. Tu es vraiment dingue, surtout.

J’ai garé la voiture à l’écart du chemin parcouru de traces de pneus, et j’ai continué à pied. La maison était en vue. Ma bite me faisait mal. Il y avait du bruit au niveau de la piscine. J’ai fait un détour pour arriver à l’autre bout du terrain, d’où j’avais une vue directe sur l’arrière de la maison –  là où se trouvait la piscine. Il y avait un muret à peine plus haut, et un rideau d’arbres serrés, au feuillage fuselé. J’ai enjambé le muret sans difficulté. J’entendais les clapotis de l’eau et des voix joyeuses, mêlées d’éclats de rires et d’éclaboussures. Je me suis faufilé entre les arbres. Une des voix qui me parvenaient était celle de Clotilde, l’autre était masculine et je ne la connaissais pas. Le mari, de toute évidence. Il y a eu un moment de calme, et puis le bruit de quelque chose en verre qu’on a posé sur de la pierre. Ils prenaient peut-être leur petit déjeuner tout en se baignant. Après tout, c’était l’heure. Entre les arbres, je voyais la piscine. J’ai vu Clotilde sortir de l’eau, nue. Mes yeux se sont rivés à son cul. Elle a contourné la piscine jusqu’à rejoindre un homme bronzé et musclé, nu lui aussi, à moitié en train de bander. A ses pieds, se trouvait un seau à champagne et deux coupes. Il y avait une bouteille, emmaillotée de linge blanc, dans le seau.

J’ai sifflé de surprise entre mes dents. Du champagne à dix heures du matin, chapeau. Elle lui a flatté la queue et les couilles, puis s’est penchée pour prendre une coupe et la remplir. L’homme, souriant de toutes ses dents, s’est approchée d’elle et lui a dit quelque chose. Elle a pouffé, puis a répondu en riant. Ils se sont embrassés. Clotilde s’est mise à genoux et a bu une gorgée de champagne, qu’elle n’a pas avalée. Elle a tendu la tête vers la bite dressée de l’homme. Elle a fait couler un peu de liquide pétillant sur le gland, puis a avalé la queue, et s’est mise à la pomper avec lenteur. De ce que je voyais, elle faisait coulisser très lentement ses lèvres serrées, de bas en haut. Je jetais aussi un œil au type. Son visage se congestionnait de bonheur. Il avait les mains sur les hanches et ne savait manifestement pas quoi faire avec. Clotilde a pris la coupe à nouveau, et en a fait couler sur la queue du type, qui s’est agitée sous l’effet du froid. Elle l’a léchée de bas en haut, a tété les couilles. Moi, j’avais sorti la mienne, je n’y tenais plus.

C’est à ce moment-là, il devait être dix heures et demie, que l’arrosage automatique s’est déclenché. Sur moi ! J’ai fait un bond en poussant un grand cri. Les deux tourtereaux se sont aussitôt interrompus. J’aurais pu m’enfuir, mais je suis resté là. Le gros homme d’affaires bronzé revenu du Brésil a tout de suite fait le mâle dominant :

— Approche ! Hey, approche, connard ! Viens, si t’as des couilles !

J’ai rangé ma bite, de toute façon devenue molle, puis j’ai traversé la zone d’arrosage avec toute la dignité dont j’étais capable. J’avançais, trempé mais fier. Lui aussi avait débandé. Il transpirait, par contre, et des gouttes (de champagne ?) tombaient de sa bite. Clotilde me regardait, amusée.

— Ça ne t’a pas suffi, la dernière fois ?

Elle a eu un petit rire bref, et j’ai dû faire un effort pour ne pas bander. Je me suis tourné vers mon rival. Nous nous sommes fait face.

— C’est pas la première fois que tu viens mater par ici, petit enculé ?

Clotilde est intervenue.

— Calme-toi, mon chéri, c’est mon amant secret. Viens, nous allons prendre du champagne, tous les trois, gentiment. Tu veux une coupe, Eric ?

J’ai bredouillé de façon affirmative. Le type avait desserré les poings. Il se sentait ridicule ; moi aussi, d’ailleurs. Nous avons pris notre coupe ; Clotilde a fait les présentations (il s’appelait Joseph), et nous avons trinqué.

— Déshabille-toi, m’a demandé Clotilde après la première gorgée. Tu es le seul à être habillé, c’est gênant...

Joseph me regardait avec un air qui ne donnait pas envie de désobéir à sa femme. Le problème, c’est que, malgré toutes mes bonnes résolutions, je bandais. J’appréhendais la réaction du mari. Je me suis déshabillé en regardant ailleurs. Quand j’ai dévoilé ma gaule, il n’a eu aucune réaction. Clotilde, ravie, souriait comme une enfant.

Elle a tendu la main pour toucher ma bite. J’ai vibré intérieurement, mais je ne savais pas quelle réaction avoir. Joseph n’a pas réagi non plus. Il se contentait d’observer. Nous devions avoir l’air fin, tous les deux. Je trouvais la situation spécialement irréelle...

Clotilde s’est rapprochée de moi. Elle s’est blottie contre ma poitrine, a pris ma queue à pleine main. J’ai encore regardé Joseph. Son visage restait inexpressif. Sa bite, cependant, se dressait. Clotilde m’a murmuré à l’oreille :

— Je suis sûre que tu rêves de me sodomiser...

Elle a frotté le pouce contre mon gland, m’arrachant un gémissement involontaire. Elle est venue s’asseoir sur moi. Ma queue a pris place entre ses fesses toujours aussi excitantes. Elle roulait du bassin pour caresser ma queue avec ses fesses. J’ai fermé mes bras autour de sa taille, remonté mes mains à ses seins. Elle penchait la tête en arrière, offrant son cou à mes baisers. Tout se passait comme si elle avait oublié son mari. Pourtant, il était toujours là, à nous mater, sans rien faire ni même se toucher, juste à regarder. Ça me mettait très mal à l’aise, et je n’avais pas envie de rester. Je voulais virer Clotilde et partir, mais pas moyen : j’étais paralysé, cloué à elle, et de toute façon, je bandais comme un ours... Je commençais à me demander si tout ça n’était pas un traquenard. Clotilde s’est soulevée et, passant le bras entre ses cuisses, a saisi ma queue.

Elle l’a dirigée vers son anus. J’ai passé mes mains sous mes fesses pour la soutenir. Elle a frotté mon gland contre son petit trou, pour l’ouvrir... C’était délicieux... La tête me tournait tellement c’était bon. Je n’avais plus du tout envie de partir. Je ne comprenais pas très bien comment la situation s’était renversée à ce point, comment de mateur j’étais devenu maté. Joseph, comme pour donner raison à mes pensées, empoignait sa queue. Je n’avais pas envie de regarder ça, mais je ne pouvais pas m’en empêcher. C’était la première fois que je voyais un type se masturber.

A ce moment, j’ai compris que le SMS que j’avais reçu ne m’avait pas du tout été envoyé par erreur, mais au contraire, comme appât. J’avais mordu sans me douter de rien ! J’aurais dû m’arracher au cul délicieux, mais Clotilde frottait mon gland à la perfection contre son petit trou, que je sentais s’amollir. Quant à moi, mon plaisir montait avec force ; j’en étais à me demander si je n’allais pas d’abord décharger contre son cul, avant de passer à des plaisirs plus profonds...

Clotilde a dû comprendre mes gémissements et mes soupirs... Son frottement s’est transformé ; elle me branlait contre son cul, entre ses voluptueuses fesses que je voyais bouger comme lors d’une danse du ventre. Mon gland tapait à l’entrée, la forçait presque. Clotilde a continué jusqu’à ce que je commence à décharger. Le premier jet parti, elle m’a écrasé contre elle ; je suis entré tout entier dans son cul serré et tendre, le plaisir de cette pénétration décuplant celui de l’orgasme...

Je continuais à me vider en elle, à la lubrifier avec mon sperme, et je ne débandais pas. Ma queue était enfilée tout entière. J’avais fini de jouir, mais j’en voulais encore. Je bandais toujours aussi dur. Clotilde manifestait son plaisir à grands cris. Elle avait la tête tournée vers moi pour me rouler des pelles. Elle riait, les yeux brillants. Son mec s’est levé, a approché sa bite de ma bouche... comprenant la nature du traquenard, je me suis demandé où était Lucie, ce qu’elle faisait, si elle pensait à moi...

CHAPITRE IX

Le récit de Lucie

J’ai commencé à tromper Eric non pas parce que je baisais avec un autre mec, pas non plus parce que c’était la deuxième fois que ça se produisait, mais parce que j’avais décidé de ne pas lui en parler, de ne garder de cette baise aucune trace ailleurs que dans ma mémoire. J’allais mentir à Eric pour la première fois.

Je me suis mise dans la même position que pour me faire raser. Luis a occupé la place de Pierre, et comme tout à l’heure, j’ai posé mes jambes par-dessus ses épaules. Pierre lui a passé les instruments à mesure de ses besoins et il a commencé le tatouage. « Baal », sur la face interne de ma cuisse. Il m’a d’abord montré un dessin. Ce serait écrit dans un lettrage compliqué, gothique, difficile à déchiffrer.

Je n’étais pas habituée à cette douleur. Je grimaçais en retenant mes gémissements. Il a fait une pause, au cours de laquelle il m’a expliqué les vertus de la douleur.

Avant de reprendre, il a donné un coup de langue sur ma fente. Je ne m’y attendais pas. Sa langue douce sur ma peau douce, j’ai eu un frisson de plaisir –  et aussitôt après, la piqûre de l’aiguille qui perforait ma peau pour injecter l’encre. Il a alterné ainsi, piqûre douloureuse –  j’avais l’impression qu’il me faisait volontairement mal –  et cunnilingus. Je ne savais plus où j’en étais. Mon cerveau était saturé d’informations contradictoires, et survolté en conséquence. Toute ma peau a acquis une sensibilité excessive.

Je mouillais de plus en plus, je m’ouvrais à cette langue qui allait en moi en même temps que l’aiguille me meurtrissait la cuisse. Mon cerveau se court-circuitait. Plaisir et douleur se mélangeaient inextricablement. La séance a duré environ une demi-heure. J’étais au bord de l’orgasme, pantelante, trempée, ouverte comme une chienne en chaleur. Luis s’est relevé, alors que ma cuisse me lançait comme si elle était en feu, et que ma chatte réclamait encore une langue ou une bite, voulait jouir...

— Terminé.

Je l’ai supplié de me finir. Il m’a regardée avec un sourire bienveillant et cruel à la fois :

— Quand j’en aurai terminé avec toi, rien qu’à la vue d’une aiguille, tu jouiras.

— En attendant, on fait quoi ?

— J’ai envie de m’occuper de tes reins.

Il voulait me dessiner un serpent, qui partait de la naissance de mes fesses pour se terminer au milieu de ma colonne vertébrale. Il hésitait quant à l’orientation de l’animal. Devait-il sortir de mon cul et se diriger vers ma tête, ou à l’inverse, s’apprêter à me pénétrer le cul ? Et puis, il a trouvé l’idée.

–  Je sais ce que je vais faire : il va descendre le long de la colonne vertébrale jusqu’à ton cul, y disparaître, et sortir de ta chatte en direction de tes seins.

Il souriait, ses yeux brillaient ; il paraissait très content de lui. Nous nous sommes embrassés. Je mouillais encore... Il m’a glissé deux doigts qui m’ont fait un bien fou, quoique très bref. Il a appelé Pierre. J’ai compris que Pierre qui s’occuperait de ma chatte, pendant que Luis me tatouerait le dos. Pierre s’est installé entre mes cuisses.

Luis m’a bandé les yeux. Il a commencé son œuvre. Je n’ai très vite plus rien compris : le déluge de sensations contradictoires s’amplifiait. Je ne voyais rien. Je ne dissociais plus du tout le plaisir de la douleur. Pierre léchait avec une délicatesse d’orfèvre. Sa langue délicate allait partout, donnait l’impression de connaître les moindres replis...

Je devais prendre garde à ne pas bouger trop, sans quoi, Luis aurait raté son dessin. Il avait commencé entre mes fesses et il remontait vers mon dos. Tout se mélangeait, souffrance, extase, tout arrivait en permanence et simultanément à mon cerveau saturé. Mes nerfs ne comprenaient plus rien. J’ai joui ; Pierre a continué à me lécher, imperturbable, tandis que je criais mon plaisir et ma douleur, tout le corps électrifié, tétanisé à force de devoir ne pas bouger ; sa langue était toujours en moi quand l’orgasme a reflué. Le désir est très vite revenu. Je me suis abandonnée conjointement au cunnilingus qui continuait et au martèlement de l’aiguille qui n’avait jamais cessé, tirant maintenant mon plaisir des deux mélangés. Je ne pouvais plus dire ce qui m’apportait mon plaisir. Je ne pouvais plus dire d’où venaient les frissons, et quelle sensation ils transmettaient. J’étais perdue. Luis avait raison. J’ai joui une deuxième fois, et nous avons changé de position.

Ils m’ont mise debout avec interdiction de bouger. Luis est passé devant, pour continuer le serpent ; Pierre est passé derrière et a d’abord fait glisser sa langue le long du tatouage encore frais, qui n’était encore qu’une cicatrice, ce qui m’a donné une sensation très étrange de douceur et de brûlure à la fois. Puis il m’a embrassé les fesses et a introduit sa langue vers mon petit trou, pendant que Luis piquait juste au-dessus de ma chatte alanguie, trempée, comblée par deux orgasmes.

Pierre m’a léchée à pleine langue, m’a frottée avec son doigt, a forcé pour le faire pénétrer. Quand j’ai joui pour la troisième fois, alors que Pierre me dorlotait l’œillet avec deux doigts et une langue bien baveuse, et que Luis me tyrannisait le pubis avec sa pointe encreuse, je n’aurais pas pu dire d’où je jouissais : la chatte, le cul, les deux ? Je jouissais de tout mon corps, de toute ma tête, et de tous les côtés en même temps. Je me sentais hors du monde. C’était comme si toutes les contradictions disparaissaient.

La jouissance m’a coupé les jambes et Pierre – ou Luis ? –  m’a retenue. Ils ont continué. Luis a remonté à mon ventre, et Pierre s’est plaqué contre moi ; j’ai senti sa queue venir entre mes fesses. Il s’est collé de façon que son ventre se plaque contre le tatouage encore frais, sanglant, douloureux dans mon dos. Son gland a durement forcé mon cul ; pas longtemps, j’étais bien préparée, et j’ai éprouvé la sensation familière d’être comblée quand une bite me pénètre par là.

Plénitude, épanouissement, j’ai poussé un cri étouffé. Pierre m’a tenue par les hanches. Il ne me besognait pas vraiment, il ne pouvait pas à cause de Luis qui continuait à dessiner le serpent sur mon ventre, et qui continuait à m’infliger une douleur exquise. Il restait juste dans mon cul, palpitait, bougeait à petits coups de reins.

Ça suffisait à faire monter mon plaisir, lentement, comme la crue d’un fleuve sur le point d’emporter les digues. C’était vraiment comme ça que je me sentais... De plus, son ventre, frottant contre mes cicatrices, m’excitait la colonne vertébrale, m’électrisait, transformait ma peau en zone érogène dix fois plus sensible que mes seins... J’ai joui, encore, je n’en pouvais plus. J’ai pleuré, j’ai hoqueté des cris, j’ai gueulé des insultes. Je crois que je perdais la boule : le plaisir m’avait grillé le cerveau. J’avais envie de griffer, de mordre ; je ne comprenais plus rien sinon que je jouissais à perdre la tête, que mes neurones prenaient feu au même titre que mon cul, mon ventre, mon dos, que chaque centimètre de mon corps qui réagissait comme une chatte, comme un clito. Je suis tombée ; personne ne m’a retenue.

Quelqu’un est venu sur moi ; j’ai reconnu Luis. Il m’a baisée pendant que j’étais en transe, il a déchargé dans ma chatte, et Pierre est venu se vider sur mon visage. Ils m’ont libéré les yeux. Ils m’ont conduite à un lit, où je me suis allongée. Plus tard, ils m’ont massée à quatre mains, et enduite de gel cicatrisant. Je suis restée nue toute la journée, dans un état d’aphasie étrange. J’avais encore envie de me faire baiser, et encore envie d’éprouver de la douleur. Et en même temps, je n’avais plus la volonté de demander ou de faire quoi que ce soit. Mon corps avait été saturé ; il fallait qu’il se repose. De toute façon, à force, ma chatte était sèche, si on exceptait le foutre de Luis qui tapissait les parois, et ne pourrait pas mouiller avant plusieurs heures. Je me suis endormie, bercée par mes bourreaux.

Quand je me suis réveillée, il faisait presque nuit. Je suis allée à la salle de bains. Je me suis d’abord passé de l’eau sur le visage, et puis j’ai regardé les tatouages. Tout mon corps me faisait mal. C’était comme une inflammation de toute ma peau ; ça me faisait penser à un coup de soleil, en pire. Le serpent était très prometteur. Il faudrait encore quelques jours pour vraiment voir tous les détails, mais on devinait déjà la finesse du trait et le travail de couleur. Ce n’était pas un serpent d’une espèce particulière ; il était stylisé. Quelque chose d’excitant se dégageait de son ondulation discrète et du galbe bien rendu de son corps.

Je me suis dit qu’il était temps de rentrer à la maison. Pour la première fois de la journée, j’ai pensé à Eric. J’espérais qu’il ne m’avait pas attendue, qu’il ne s’était pas inquiété. Je me demandais quelle histoire lui raconter pour expliquer les tatouages. Je ne pouvais pas lui dire que j’étais revenue chez Luis. Je ne voulais pas. Cette histoire m’appartenait.

En me rhabillant, j’ai découvert un mot laissé par Luis. Il me donnait rendez-vous la semaine suivante, il m’indiquait comment je devais être habillée. Je devais porter une robe blanche arrivant à mi-cuisses, à manches courtes, ornée de dentelles aux manches et au cou. Des bas blancs, des escarpins gris fer. Je ne devais pas avoir de sous-vêtement, pas de maquillage, pas de bijou ni de sac à main. Je devais avoir les cheveux peignés en arrière, lisses. Je devais mettre des boules de geisha dans ma chatte, barrer mes nichons d’une large croix de chatterton noir, et fermer ma chatte d’une bande noire également.

CHAPITRE X

Le récit d’Eric

C’était une expérience étrange. Je vivais dans le même temps mon fantasme numéro un du moment en bourrant le beau cul à me faire exploser le cerveau, et la pire situation sexuelle que j’aurais pu imaginer si j’avais eu assez d’imagination : j’avais dans la bouche la bite du mari dont j’enculais la femme. J’étais franchement déboussolé. Mais je tirais un tel plaisir du cul qui gainait ma bite à la perfection, qui s’écrasait à merveille sur mon ventre et mes couilles, de ce corps qui ondulait, chaud, vibrant, gémissant, un tel plaisir de Clotilde qui se faisait baiser comme une reine, que ça me brouillait les esprits.

J’étais à moitié parvenu à me convaincre que sucer ce type faisait partie du marché, que c’était ainsi que je m’acquittais du droit d’enculer sa femme, et que de toute façon, ils avaient prémédité tout ça et m’avaient attiré dans ce piège.

J’appréhendais le moment où il jouirait. Et j’avais l’impression que ça arriverait très bientôt. Moi, j’avais encore de la réserve. Je voulais profiter de ce cul le plus longtemps possible. Clotilde avait déjà pris son pied une fois. J’avais senti son petit trou humide et tendre palpiter autour de ma queue, se serrer de plaisir, mais j’ai continué à la limer, imperturbable. Elle s’est laissé faire et a recommencé très vite à y prendre du plaisir. De temps en temps, elle lançait la tête en arrière pour profiter de la bite de son mari, que je lui abandonnais bien volontiers, ou pour me lécher les lèvres ou me les mordre.

C’est le plus perturbant qui s’est produit : Joseph et moi avons joui ensemble. Je ne sais pas ce qui a déclenché mon propre orgasme. Peut-être la surprise de sentir cette bite décharger dans ma bouche, ces deux grosses mains me prendre de force pour me maintenir empalé, et sentir dans le même moment le cul de Clotilde devenir brusquement tout dilaté, tendre et crémeux. J’ai tout craché moi aussi, en poussant des cris de plaisir, des cris animaux, en partie étouffés par la queue de Joseph, et alors que son sperme me coulait dans la gorge et sur le menton.

Clotilde a joui, elle aussi –  bien plus fort que la première fois. Elle a crié sans discontinuer pendant presque une minute, son cul se contractant comme un boa affamé autour de ma queue, au point que je ne pouvais pas me retirer.

J’ai avalé du sperme et j’ai essayé de penser à autre chose. Nous nous sommes séparés, tous les trois. Je me sentais bizarre, un peu stupide. J’aurais voulu serrer Clotilde dans mes bras, mais elle est allée retrouver son mari, l’embrasser longuement, à pleine langue. Je me sentais de trop. Je me suis rhabillé. J’ai bu du champagne pour me rincer la bouche.

Joseph m’a dit :

— Maintenant, tu sais comment ça se passe, ici. Si tu reviens pour fricoter avec Clotilde, avant que tu fasses quoi que ce soit, c’est à moi que t’auras affaire. Ma femme, c’est pas la seule à avoir un beau cul qui fait envie. Pigé ? Moi, j’aime autant les mecs que les nanas, les normaux que les trans... moi, j’aime tout, je baise tout ! Et toi, je te baiserai bien, petit. Je suis même prêt à te prêter ma femme pour ça. Penses-y.

Il avait une voix nette et autoritaire. Il me regardait avec ce regard froid de prédateur qu’il avait eu tout le temps où j’avais baisé sa femme. Je n’ai pas répondu. Clotilde nous regardait tous les deux avec des yeux brillants d’envie. Je crois qu’elle aurait bien aimé nous mater pendant que nous nous enculions...

Je suis parti. Il était midi. Je ne voyais pas bien ce que je pouvais faire. Je n’allais pas rentrer, pas maintenant. Je devais d’abord décompresser, et surtout digérer tout ce qui venait de m’arriver. Je suis remonté dans la voiture, je suis reparti en direction de la ville. J’avais envie de téléphoner à Lucie, de lui raconter ce qui venait de m’arriver. Mais c’était le monde à l’envers. Depuis quand, moi, j’étais le centre d’histoires qu’il fallait raconter ensuite ? C’était moi qui matais, pas moi qui subissais des aventures !

C’était le rôle de Lucie, ça, en principe –  c’est comme ça que ça marchait entre nous, c’était à ce prix que nous pouvions baiser avec qui nous voulions, comme nous le voulions.

J’ai garé la voiture et j’ai continué à pied. J’éprouvais le besoin de me mêler à la foule. J’avais envie de voir les gens anonymes, les vies normales et interchangeables, la banalité, j’avais envie de me nourrir de toutes les bribes de quiétude que je pouvais trouver.

De toute façon, j’avais enfreint la règle. Sans compter qu’il n’avait jamais été question, auparavant, que je baise d’autres filles – encore moins d’autres mecs. Moi, ce que j’aimais, c’était mater. Les gens changent. Mais ce changement me faisait peur. Je me suis attablé à la terrasse d’un restaurant dans l’espoir de me changer les idées. J’avais l’esprit trop à vif. Je n’arrivais pas à m’intéresser au repas. Il n’avait aucun goût ; j’étais incapable de l’apprécier. Je me suis retrouvé devant mon café aussi tendu et bouleversé qu’une heure plus tôt. J’ai pris un cognac pour finir, et je suis reparti. Tout ça ne rimait à rien ; le mieux que j’avais à faire, c’était de rentrer à la maison, d’attendre Lucie, de lui expliquer ce qui m’était arrivé, d’espérer qu’elle me console. En me dirigeant vers la voiture, je lui ai écrit un SMS.

« Je t’aime, tu me manques, il faut que je te parle, reviens vite. »

Je n’ai pas reçu de réponse, et quand je suis rentré, j’ai renvoyé un autre message, sans réponse non plus, puis après avoir laissé passer une demi-heure, j’ai téléphoné. J’ai entendu la sonnerie quelque part dans la maison. Effondré, déprimé, je me suis mis à la recherche du téléphone de ma femme. Il était resté dans la chambre. J’étais complètement seul ; il était quinze heures, elle ne rentrerait que ce soir. Je n’avais rien envie de faire à part lui parler. J’ai tourné en rond dans la maison pendant un moment, paralysé par un sentiment d’impuissance.

Vers six heures, ça faisait trois bonnes heures que je macérais bêtement, je me suis dit que je pourrais raconter par écrit tout ce que j’avais sur l’estomac. Et, tant qu’à faire, qu’un maximum de personnes en profitent. J’avais un profil Facebook, une centaine d’amis ; je m’en servais assez peu. Ça serait l’occasion de rendre le gadget utile ! J’allais exhiber ma vie sexuelle et le fond de mon cerveau à une centaine d’inconnus, peut-être davantage. C’était vraiment le monde à l’envers.

Je me suis servi un whisky-Perrier, je me suis installé à l’ordinateur. Il m’a fallu une bonne vingtaine de minutes pour me refamiliariser avec les principes, la technique, etc. Il m’a fallu aussi accepter de nouveaux amis (dont je n’avais jamais entendu parler), adhérer ou non à des groupes, aimer ou non des pages, etc. Et puis encore une heure pour rédiger ce que j’avais à dire. Ça apparaîtrait sous la forme d’un article. Ensuite, j’ai noté dans mon statut mon état d’esprit (tête en vrac) et j’ai informé tous les contacts qu’un nouvel article était en ligne. Sur les 127 noms de la liste, seuls une vingtaine me disaient quelque chose.

J’ai passé le reste de l’après-midi à sauter de profil en profil pour tenter de cerner tous ces gens qui se disaient mes amis.

J’en suis arrivé à la conclusion que Facebook constituait l’entreprise de voyeurisme ultime, que ça aurait pu être le paradis du mateur, mais le problème, c’est que ça ne faisait pas bander, pas moi, en tout cas. La seule chose vraiment intéressante à mater chez les autres, c’est-à-dire la baise, on ne la trouvait pas. Ces gens trouvaient normal de tartiner des pages et des pages sur leurs goûts musicaux, le contenu du hamburger qu’ils viennent d’ingurgiter, ou la couleur de cheveux de leur employeur, mais la seule chose importante de leur existence, la seule chose qui créait une différence véritable entre les uns et les autres, ils n’en parlaient pas. Ils voulaient tous à tout prix être uniques ; oui, mais comme tout le monde. Ce long moment passé à effleurer la surface de tous ces inconnus, de tous ces êtres sans corps ni odeur, m’inspira un vague dégoût, une pitié imprécise. Je laissai l’ordinateur allumé pour être prévenu d’éventuelles réactions à l’article que je venais d’écrire, et recommençai à déambuler dans l’appartement comme une âme en peine.

Quand l’heure du repas est arrivée, Lucie n’était pas encore rentrée ; je n’avais pas faim, et sur Facebook, quelques lecteurs avaient laissé des commentaires choqués, moqueurs ou sarcastiques. Rien d’intelligent. J’avais aussi reçu quelques messages privés d’hommes et de femmes qui voulaient me rencontrer. Une femme notamment, apparemment mariée, qui me faisait des propositions très précises et complètement idiotes : elle voulait me filmer en train de baiser avec son mari. Elle m’indiquait l’adresse d’un site où elle avait déjà publié plusieurs films de ce genre. Je n’avais pas envie de répondre à tous ces gens, je n’avais pas envie d’aller voir ces vidéos pornos laissées en pâture au public.

Au lieu de manger, j’ai débouché une bouteille de rhum, et je me suis poivré la gueule avec méthode. Deux heures plus tard, la bouteille était vide, et moi, j’étais fait comme un rat. Je gueulais à travers la maison en pétant des trucs. Je devenais dingue, je crois. Il était dix heures et demie du soir ; il restait encore une demi-bouteille de whisky, que j’ai commencé de boire avant de m’effondrer comme une merde, dans le canapé.

Quand je me suis réveillé le lendemain, j’étais déshabillé, toujours dans le canapé cependant ; du rangement avait été fait, et il y avait un mot sur la table. J’avais, comme dit Nestor Burma, « une gueule de bois en plomb ». Le mot était de Lucie, et elle y expliquait qu’elle m’avait trouvé la veille dans un état catastrophique, que je l’avais insultée, que j’avais tenté de me branler, que j’avais vomi ; qu’elle avait une surprise pour moi ; qu’elle m’aimait ; qu’elle rentrait ce soir.

J’ai pris un jus d’orange, deux aspirines, une douche. Pour autant, ça n’est pas allé mieux. J’ai décidé de rester à la maison.

Troisième partie

CHAPITRE XI

Le récit de Lucie

Je suis rentrée en début d’après-midi, pour voir dans quel état était Eric. J’ai décidé, finalement, de lui dire la vérité. A moitié, au moins. Je lui ai raconté que je m’étais rendue à nouveau chez Luis, mais pas pour baiser, pour me faire tatouer. Et j’ai montré le tatouage. Il a vu l’inscription « Baal » ; j’ai dit que c’était le nom du serpent. C’est la première explication qui m’est venue à l’esprit. Il n’a pas eu l’air de me croire, mais il n’a rien dit.

Lui aussi m’a raconté ce qui s’était passé. Je ne sais pas s’il m’a dit toute la vérité et je m’en fous. Ça n’est pas si mal d’avoir des secrets l’un pour l’autre.

Nous avons baisé dans une ambiance bizarre. J’avais envie qu’il me fasse mal, je n’osais pas le lui demander. J’ai fini par jouir, mais j’ai dû pour cela fantasmer sur des tortures que m’infligerait Luis. Eric m’a retournée pour se terminer dans mon cul. Je me suis laissé faire. Il m’a sodomisée comme une brute ; j’avais l’impression d’un viol. Après qu’il a joui, il m’a embrassé tendrement les fesses, puis a léché mon trou dégoulinant de son sperme. Il m’a murmuré plein de mots d’amour. C’était étrange et triste.

Le reste de la semaine, nous ne nous sommes pas beaucoup vus. Je crois qu’en dehors de la maison, il n’a fait que travailler. Je ne crois pas qu’il ait visité des maisons, ni observé des femmes en train de se faire baiser. Peut-être qu’il n’avait plus envie de ça ? Je n’osais pas en parler avec lui. Il avait l’air morose. Deux soirs, j’ai rapporté des films tournés l’après-midi même avec un client ; nous avons baisé devant. Les choses ont paru redevenir normales. J’ai joui comme avant et la queue d’Eric a été suffisante.

Et puis, le jour du rendez-vous avec Luis est arrivé. Je suis restée au lit jusqu’à ce qu’Eric quitte la maison ; je me suis habillée conformément aux instructions de Luis. Rien que ça m’excitait. Je me suis mise à mouiller en appliquant les bandes de chatterton sur mes tétons tendus. Les boules de geisha rouge vif, que j’avais achetées la veille, sont entrées très facilement. C’était délicieux d’avoir ça en moi. A chaque mouvement que je faisais, elles bougeaient à l’intérieur et me faisaient venir des frissons. C’était comme avoir en permanence un doigt qui m’aurait caressée doucement. J’ai vérifié la lisseur parfaite de ma fente, puis j’ai collé une bande de chatterton dessus. J’ai passé les doigts de haut en bas. Je sentais mes lèvres s’ouvrir, je sentais la mouille se mêler à la colle. Les boules de geisha ajoutaient à mon plaisir. J’aurais pu continuer comme ça jusqu’à la jouissance, je crois.

Mais je me suis interrompue. Je ne voulais pas jouir toute seule aujourd’hui. J’ai terminé de m’habiller et je me suis regardée dans le miroir. J’étais superbe. A travers le tissu translucide de la robe, on distinguait les croix qui barraient mes seins. C’était incroyablement pervers. Une pute déguisée en fillette, voilà ce que j’étais.

Je n’ai pas pris mon sac. J’ai tout laissé à la maison : ma carte bleue, mes papiers, mes clés, mon téléphone portable, tout. J’ai éteint le téléphone, dissimulé le sac pour ne pas faire de peine ni causer d’inquiétude à Eric. Ma duplicité même m’excitait ; je me vautrais dans la malhonnêteté pour un quasi-inconnu et ça m’excitait comme une adolescente. J’étais en route vers l’enfer, jambes écartées, heureuse de l’être. Le seul papier que je me suis autorisé, c’était mon billet de train acheté la veille. Et le seul objet, nécessaire, les clés de voiture, pour me rendre à la gare. Je ne pouvais pas y aller en taxi. Il fallait que je prenne la voiture, qu’elle ne soit pas à la maison quand Eric rentrerait. Une fois garée à la gare, j’ai confié les clés à une amie qui habitait dans le quartier, et je suis partie le cœur léger.

Le trajet ne m’a pas paru trop long. Dans le train, les hommes me mataient. Je ne résistais pas au plaisir de croiser et décroiser les jambes, montrer à ceux qui avaient la chance d’être bien situés que je ne portais pas de culotte, montrer aussi la bande noire qui masquait ma fente, signe d’appartenance à un autre... A chacun de mes mouvements, les boules bougeaient en moi, roulaient l’une contre l’autre et contre les parois de mon vagin. Des frissons me montaient devant et derrière, le long du serpent. Les pointes de mes seins poussaient contre le collant du chatterton. C’était curieux, ce sentiment d’appartenance, c’était nouveau. Je ne m’étais jamais sentie liée à quelqu’un de cette manière. Même Eric, je ne lui appartenais pas, mais là, j’avais offert mon cul et ma chatte à Luis, qui allait en disposer comme bon lui semblait. Je m’étais livrée à lui sans discussion. Il allait me faire mal, me donner du plaisir, me « chosifier », et j’allais tout accepter parce que tout me serait bon, parce que tout me ferait jouir.

Je ne savais même pas si je rentrerais ce soir. Que se passerait-il si ce n’était pas le cas ? Je ne voulais pas penser à tout ça. Je suis arrivée à Bordeaux trois heures et demie plus tard ; il était déjà midi et demi. Pierre m’attendait devant la gare, debout devant la Mercedes noire. Très classe, il paraissait être un vrai chauffeur. Il avait toujours son regard étrange, vide de pensée, mais qui ne m’effrayait plus comme la première fois. Je repensais à sa langue magique, à son fantastique cuni, et cela suffisait à me donner envie de lui... Mais ma chatte était fermée. Qu’importe, je pouvais toujours lui faire des trucs, non ?

Il m’a ouvert la portière arrière. J’ai refusé ; je suis montée à l’avant. Il m’a regardée d’un drôle d’air, j’ai cru voir un éclat de joie dans ses yeux vagues, et un début de sourire a étiré sa bouche inexpressive.

Je l’ai laissé démarrer ; j’ai porté la main à son entrejambe. Il bandait déjà. J’ai ouvert son pantalon, sorti l’engin, qui était très beau. Je l’ai astiqué. Ça m’a fait venir l’eau à la bouche, et pas uniquement à la bouche...

Il a fallu que je me contorsionne pour pouvoir à la fois le sucer et me caresser, mais j’y suis parvenue. Je serrais très fort les cuisses pour mieux sentir les boules de geisha bouger en moi ; du majeur, je me frottais à travers le chatterton ; je mouillais comme une folle. Je ne pouvais pas toucher la bite de Pierre, pas dans la position où je me trouvais. Je la pompais à pleine bouche ; j’aspirais son gland, le léchais d’une langue avide. Il soupirait, gémissait, poussait des petits cris rauques quand je touchais un point vraiment très sensible. Nous étions presque arrivés, mais nous n’avions pas terminé...

Il s’est mis à faire des tours de quartier, comme s’il cherchait une place. J’ai trouvé ça amusant. Je sentais notre plaisir monter à l’unisson. J’avais sa queue entièrement dans ma bouche ; elle me remplissait jusqu’à la gorge et je l’aspirais. Je faisais des mouvements de succion, je l’enrobais de ma langue. J’avais le feu à la chatte. Je frottais aussi fort que je pouvais. Les mouvements de mon périnée faisaient bouger les boules. Je luttais contre l’envie d’ouvrir les jambes au plus large. Nous avons joui presque ensemble. Il a déchargé dans ma bouche en me tirant fort les cheveux et en m’enfonçant encore plus sur sa queue. Il poussait des cris rauques, tandis que sa bite se vidait dans ma gorge en saccades. J’ai tout avalé. Je me frottais avec furie ; j’ai explosé à mon tour. Les contractions de mon vagin qui jouissait faisaient rouler et s’entrechoquer les boules, et ça décuplait mon orgasme. Je ne pouvais plus rien faire que crier et sentir le plaisir me secouer de spasmes, une main plaquée entre mes jambes.

Après que j’ai fini de prendre mon pied, j’ai nettoyé avec délicatesse la queue de Pierre, qui continuait à tressauter en m’offrant les dernières gouttes, et puis j’ai remis un peu d’ordre dans mes vêtements et mes cheveux.

J’ai mâché un chewing-gum : je ne voulais pas que Luis s’aperçoive que j’avais sucé son esclave ; je ne savais pas trop comment il le prendrait. Pierre m’a regardée en souriant, puis a repris son masque inexpressif habituel. Nous avons fait un dernier tour de quartier et, cette fois, nous nous sommes garés pour de bon.

Luis nous attendait en haut des escaliers. Il était pieds nus, vêtu d’un pantalon de cuir et d’une chemise de soie noire ouverte. Il s’était rasé la tête. Le pantalon le moulait. Il bandait de façon visible ; il ne s’en cachait pas. Il s’est effacé pour me laisser passer. L’appartement avait changé. Les meubles avaient été repoussés ; les fenêtres bouchées de tentures couleur rouge sang ; d’énormes bougies donnaient un éclat de cathédrale, et au milieu de la pièce, trônait un X en bois haut d’un mètre quatre-vingt.

— C’est une croix de Saint-André, m’a indiqué Luis. C’est pour toi. Elle porte ce nom parce que Saint-André y a été supplicié par Néron.

Je me suis approchée de l’objet. J’ai fait glisser mes mains à la surface. Le bois était verni. Luis a continué à parler.

— Nous allons avoir des invités ce soir. Tu seras le clou de la soirée. Tout le monde viendra pour toi, ma chérie. Pour admirer mon nouveau tatouage, bien sûr, mais surtout, pour t’admirer, toi...

Il avait, disant ça, un regard de fauve crucifiant sa proie. Il me déshabillait du regard. Je fondais. J’avais la chatte ouverte, trempée, prête à l’accueillir. J’ai demandé ce qu’on faisait en attendant ce soir.

— Je vais te baiser jusqu’à ce que tu rendes gorge.

Il a eu un sourire de panthère. Nous sommes allés dans la chambre. Je me suis déshabillée pour lui. Je me suis allongée. Il a ôté pantalon et chemise, et il est venu sur moi. D’un geste sec, il a ôté les quatre bandes qui me masquaient les seins. Chaque fois, j’ai poussé un cri, et chaque fois, mon plaisir et mon envie de lui ont augmenté. Avant d’enlever le collant de ma chatte, il l’a léché. Il l’a embrassé. C’était délicieusement frustrant de le voir me faire ce cuni que je ne sentais pas du tout. Et d’un coup sec, il a arraché la bande. Là encore, j’ai crié de plaisir et de douleur –  surtout de plaisir.

J’étais nue, offerte, palpitante. Il m’a ordonné de me mettre à quatre pattes pour le recevoir, de me cambrer. Il a plongé les doigts en moi pour retirer les boules de geisha. Elles étaient gluantes de mouille. Il me les a données à lécher, ainsi que ses doigts. J’ai tiré une longue langue pour bien tout nettoyer. J’adorais me prêter à ce jeu d’humiliation, lui montrer quelle parfaite chienne je pouvais être. Tout, pour qu’il me baise ! Je n’en revenais pas d’avoir à ce point envie de lui. J’étais devenue une vraie nymphomane ; je ne comprenais pas ce qui se passait dans ma tête et dans mon corps, comment ça se faisait qu’il suscitait autant de désir. Mais je m’en foutais, tout ce que je voulais c’était qu’il me prenne et qu’il me fasse du bien, et du mal, et qu’il n’arrête pas...

Il a pris un fouet terminé par plusieurs lanières de cuir.

— C’est un chat à neuf queues. Les capitaines pirates s’en servaient pour punir leurs hommes. A l’époque, chaque lanière était terminée par une griffe ou un nœud.

Il est venu derrière moi. Il a frotté avec les lanières de cuir ma fente et la raie de mes fesses, me faisant encore une fois frissonner. Je me suis cambrée. Il s’est présenté à l’entrée de ma chatte, et d’un coup, a fait entrer sa queue. J’ai poussé un râle de plaisir.

Il m’a baisée avec douceur et attention, sensuellement, ponctuant chaque pénétration d’une caresse du fouet, ou d’un coup plus vif sur mon dos. Je sentais à la fois la chaleur de sa queue qui allait et venait en moi, augmentant mon plaisir à chaque pénétration, comme une montée inéluctable vers l’orgasme... et la morsure cuisante du chat à neuf queues, et aussi la brûlure des coups précédents, qui ne s’atténuait pas - et tout se mélangeait pour mon bonheur ! Les sons, aussi, étaient importants. Les grognements de Baal, les plaintes que m’arrachait sa queue, les cris que m’arrachait le fouet, le claquement du fouet sur ma peau, dans les rares moments de silence, le bruit mouillé de sa queue dans ma chatte...

Et quand j’ai joui, j’ai reçu un coup de fouet à chaque cri que je poussais. Et le coup de fouet doublait mon cri d’orgasme d’un cri de douleur orgasmique, comme un écho, « haaa-ah ! », une longue – une brève, cinq fois, dix fois, vingt fois avant que je m’écroule, vidée de toute énergie, le dos brûlant, la chatte apaisée, le cerveau mort. Sur le ventre, j’ai tendu le cou, tiré la langue, offert mon visage à la queue de Baal, qui a craché la semence tiède, et que j’ai accueillie avec bonheur.

Je suis restée tout l’après-midi nue dans la chambre. De toute façon, je n’avais plus de vêtements. J’ignorais ce que Pierre en avait fait après les avoir pris sur le sol et emportés avec lui ; d’ailleurs, je n’avais pas revu Pierre depuis : pas de sac, pas de papier, d’argent, de clés, rien. J’étais nue, livrée à un inconnu, sans aucun moyen de partir ou de prévenir qui que ce soit ; ça ne m’inquiétait pas une seule seconde. Au contraire, j’avais l’impression bienheureuse d’être hors du monde, d’être une petite fille tranquille, éloignée de tout, et qu’on viendrait chercher quand ce serait nécessaire. Ici, je n’existais pas. J’étais une chose, un objet. Tout pouvait donc m’arriver et rien ne serait grave. Il faudrait bien un jour que je revienne au monde, à l’existence, à tout ça, mais pour l’instant ça ne m’intéressait pas du tout.

Pierre est revenu. Il m’apportait un plateau avec de la nourriture : un carpaccio de saumon, une salade de fruits, du champagne. J’ai souri. C’était touchant. J’ai mangé de bon appétit. J’ai vu que Pierre avait encore envie de moi, mais moi, je n’avais plus envie de lui : ce qui s’était passé dans la voiture avait suffi à mon bonheur. Pierre ne m’intéressait maintenant plus. Après le repas, il est reparti avec le plateau et son érection inutile. Je me suis demandé si quelque chose de similaire arriverait avec Luis. Sans doute. C’était une relation brûlante, incandescente - et il en résulterait un épuisement rapide. L’énergie serait vite étouffée sous un tas de cendre ; il serait alors temps de partir.

Et avec Eric ?

Je secouais la tête toute seule. Je refusais de penser à des choses pareilles en un endroit pareil, à un tel moment.

CHAPITRE XII

Le récit d’Eric

Quand, à vingt heures, Lucie n’était pas revenue, et qu’elle n’avait toujours pas appelé, j’ai compris qu’elle ne rentrerait pas de la nuit, et j’ai eu une peur mortelle qu’elle ne rentre plus jamais.

Alors, je me suis décidé à aller la chercher. Je ne voyais pas quoi faire d’autre. J’imaginais le tatoueur promenant ses sales pattes sur elle. J’imaginais sa copine, je ne me souvenais même plus de son nom, regardant ça en se touchant... et non, je ne voulais pas que ça se produise. Pour la prévenir que j’arrivais, j’ai envoyé un SMS. Au bout de cinq minutes à tourner en rond en attendant une réponse, je me suis décidé. Soit elle avait éteint son téléphone, soit elle ne voulait pas répondre, soit elle était trop occupée pour répondre, ça me suffisait : j’allais débarquer là-bas et casser la gueule à cet enfoiré. Il paierait pour l’autre tordu qui m’avait laissé enculer sa femme tout en fourrant sa bite dans ma bouche.

J’ai pris la voiture jusqu’à la gare, où j’ai eu une surprise : la voiture de Lucie garée sur le parking. Bien sûr. J’avais beau en être sûr, j’avais beau m’y attendre, ça faisait un choc, tout de même. Je me suis garé à côté, il y avait une place libre.

Je suis descendu de la Clio, et j’ai fait le tour de la Mégane, soupçonneux, triste. Qu’est-ce que j’espérais découvrir ? Rien ; d’ailleurs, il n’y avait rien. Aucun diable, aucune vérité ne m’ont sauté à la figure.

Je me suis dirigé vers la gare. Je me sentais bizarre. Comme si, à l’intérieur de ma poitrine, une bulle d’air avait pris toute la place et comprimé mes organes. J’ai acheté un billet à une borne automatique. Le prochain train partait dans une heure. Il y avait plusieurs peep-shows dans le quartier de la gare. Je suis entré dans le plus proche.

Pour vingt euros, j’avais droit à une cabine individuelle avec une vitre, et pour cent euros, j’avais droit à un show privé dans un salon. J’ai choisi le salon. On y accédait par un escalier, et en poussant une porte qui donnait encore sur un épais rideau cramoisi.

Il y avait cinq portes identiques ; on m’avait donné la numéro trois. Le salon consistait en une pièce à l’étage qui contenait un fauteuil et une banquette, séparés par une petite table basse, avec dessus une boîte qui distribuait des mouchoirs en papier. La seule fenêtre était fermée d’un épais rideau rouge. La lumière provenait d’un halogène posé près du canapé. Je me suis installé dans le fauteuil et j’ai attendu. Par une seconde porte est entrée une grande fille blonde aux cheveux longs, aux yeux bruns, vêtue d’un peignoir mauve. Elle avait à la main un gode rose tendre. Elle l’a posé sur le divan, puis elle a ôté son peignoir ; dessous, elle avait un string noir et un soutien-gorge noir à dentelles. Ses seins étaient gros et ronds, gonflés, tendus. Elle m’a expliqué comment ça se passait. Pour ce que j’avais payé, j’avais le droit de la regarder danser nue et se caresser. Je ne pouvais pas donner d’ordre. J’avais des Kleenex pour jouir. Une fois que j’avais terminé, c’était terminé.

— Et si j’ai des goûts particuliers ?

— Il y a des tarifs, elle a répondu en m’adressant un sourire enjôleur.

Elle m’a demandé ce que je voulais au juste. Je lui ai dit que je voulais épier ce qui se passait dans un autre salon. Elle a commencé par faire la gueule, mais pour deux cents euros, c’était bon, et pour deux cents euros de plus, elle me branlerait. Cinq cents euros en tout. C’était le prix de ma vengeance à l’encontre de Lucie. Faire ce que je faisais gratuitement d’habitude, pour le prix d’une semaine de travail. Elle est descendue prévenir en bas ce qui se passerait en haut. Moi, il a fallu que je sorte retirer la somme. Ensuite, nous avons remonté l’escalier jusqu’au couloir qui donnait sur les salons.

La fille avait pris une capote. Elle m’a demandé de ne faire aucun bruit. Nous avons tiré la porte. J’ai défait ma braguette ; je bandais déjà, et la fille a pris le relais pendant que je tirais un coin de rideau pour voir ce qui se passait.

Il y avait un homme assis dans le fauteuil. Très près de lui, une fille brune, de taille moyenne, avec des petits seins traversés de piercings, se tenait à genoux, cuisses écartées. Elle s’enfilait un gode argenté en gémissant. L’homme se branlait avec force. La fille m’a enfilé la capote et a commencé à me masturber de façon mécanique. Je n’y arriverais pas comme ça, il me fallait convoquer des images. Le spectacle en face de moi ne présentait aucun intérêt. Un type qui s’astiquait - le deuxième en deux jours, d’ailleurs, ça devenait préoccupant - et une nana qui s’engodait avec conviction, certes, mais enfin... J’ai pensé au cul de Clotilde. J’ai pensé à Lucie. J’ai pensé au cul de Lucie.

Je mollissais, et j’avais l’impression que la fille s’énervait. Le type prenait son temps, retardait l’éjaculation tant qu’il pouvait : il avait payé cher la branlette, fallait faire durer l’investissement !

Moi, je n’avais pas ce souci : j’étais pris en charge et il était manifestement question qu’après avoir craché mon fric sans discuter, je crache mon sperme au plus vite. Je pensais à un gode dans le cul de Lucie, j’ai pensé à Clotilde et Lucie reliées par un double gode. Et puis j’ai pensé, je ne sais pas pourquoi, à Clotilde et Lucie qui se griffent, qui se battent, et c’était parti. Et puis j’ai pensé à Clotilde qui écrase des clopes allumées sur les seins de Lucie, qui lui pince les tétons pour la punir de baiser avec moi, alors que j’appartenais à Clotilde seule, à son cul d’enfer. J’étais au bord de jouir. La fille, contente, m’a astiqué de plus belle. J’avais les yeux fermés, je ne regardais même plus ce qui se passait dans le salon. Clotilde fouettait Lucie au sang, et Lucie s’humiliait, m’offrait à Clotilde, renonçait à ses droits sur moi. J’ai éjaculé en serrant les mâchoires pour ne pas faire de bruit. Nous sommes retournés dans mon salon pour jeter la capote.

— Ça t’a plu ? m’a demandé la fille.

J’ai fait « Oui », mais je ne savais pas trop quoi répondre. Les fantasmes étaient venus tout seuls, s’étaient imposés. J’avais joui, et même de façon plutôt satisfaisante, mais j’en restais tout chose.

CHAPITRE XIII

Le récit de Lucie

Je me trouvais nue et attachée à la croix de Saint-André. Plusieurs tours de chatterton noir maintenaient mes poignets et mes chevilles au bois, ainsi que mes aisselles et le haut de mes cuisses. Mes bras suivaient les branches supérieures de la croix, mes jambes les branches inférieures. Le point de jonction des branches se trouvait juste au-dessus de mes reins. Ma tête étant libre, je regardais partout autour de moi, curieuse.

Ma chatte était ouverte. Je mouillais. Une demi-douzaine de personnes déambulaient dans le salon. Les gens paraissaient m’ignorer. Pour l’instant, ils se restauraient à un buffet que Pierre avait installé, et où il faisait le service. Les invités buvaient du champagne, du vin rouge, du cognac. De temps en temps, Baal passait près de moi, m’embrassait tendrement. Il était vingt-deux heures ; j’éprouvais de la culpabilité à l’égard d’Eric, que je laissais tomber sans la moindre explication. Mais je n’y pensais pas beaucoup.

Les participants, exclusivement masculins, étaient habillés avec recherche. Costume de prix, couleurs sophistiquées, détails subtils. Ils ont mangé encore pendant un moment, puis Pierre a commencé à ranger les bouteilles, les verres, ce qui restait de nourriture. Bientôt, il a plié les nappes, ôté les planches, replié les tréteaux. Les convives discutaient en buvant un dernier verre, fumant un cigare.

Certains me regardaient à la dérobée : j’ai compris que le jeu, ou l’étiquette, imposait de se montrer blasé. Faire comme si on crucifiait une fille dans tous les salons du monde, et qu’il fallait être bien plouc pour gaspiller son attention à propos d’une chose aussi banale.

A vingt-deux heures trente, on a sonné. Pierre est allé ouvrir : c’étaient deux filles, deux prostituées vu leur allure. Deux bombasses avec des seins énormes, un cul énorme, des jambes interminables, des cheveux noir d’encre, une frange au ras des yeux, verts pour l’une, noirs pour l’autre, des lèvres à pipes, plus pulpeuses que des chattes. Et pour l’une, une microjupe en vinyle écarlate, des bas assortis, des talons de quinze centimètres couleur sang, un bustier pourpre... et pour l’autre, une microjupe en cuir noir, des cuissardes à lacets, jambes nues, un body noir à lanières. Elles étaient parfaites, toutes les deux.

Pierre avait éteint toutes les bougies, sauf celles qui éclairaient la croix, et lancé une musique lancinante, sorte de jazz lourd, répétitif, sex. Les invités s’étaient approchés de nous. Les filles se sont embrassées, caressées, puis se sont intéressées à moi.

Elles m’ont léché le cou, les seins, sont descendues pour me lécher la chatte, me sucer les pieds ; nous nous sommes embrassées à trois langues. Elles m’excitaient, ces connes !

L’une m’a doigtée, pendant que l’autre me roulait des pelles. Celle qui me doigtait a trouvé mon point G : je me suis mise à gueuler. L’autre me caressait le visage et les seins.

Elle ne m’a pas lâchée, à trois doigts dans ma chatte, jusqu’à ce que je jouisse –  et en jouissant, j’ai éjaculé ! Une vraie femme-fontaine, j’en ai mis partout ! J’étais essoufflée ; j’aimais le regard excité des hommes sur moi ; j’aimais leur visage lubrique et leurs yeux brillants. Les filles sont allées chercher des godes ; Baal a paru. Il tenait un fouet à la main. Les hommes se sont approchés, ont formé une file ; ça m’a bêtement fait penser à la communion, quand on va chercher l’hostie.

C’était la rouge qui me godait. Elle faisait ça bien... Elle s’y entendait, Baal l’avait bien choisie. Elle me prenait la bouche, le cul, la chatte, voluptueusement. Elle me faisait des bisous et des léchouilles partout ; je mouillais, bavais, suintait du cul, gémissais comme une folle. Jamais, je n’aurais pensé que me faire baiser par une nana aurait pu être aussi bon... En même temps qu’elle me donnait du plaisir, chaque homme avait droit au fouet et m’en faisait profiter comme bon lui semblait. Ils me cinglaient la chatte, les nichons, les jambes. Ils n’y allaient pas de main morte ; souvent, je me cambrais de douleur. C’était comme des chocs électriques, comme cinquante aiguilles qui me piquaient la peau ; je poussais des plaintes, des râles...

La pute habillée en noir, à genoux, suçait le fouetteur jusqu’à ce qu’il gicle. Elle n’avalait pas le sperme. Au moment de jouir, elle le branlait de sorte qu’il jute sur ma chatte ou mon ventre – ou mes cuisses pour les moins vaillants.

Ils y sont tous passés. Je criais sans discontinuer, des râles rauques, des cris aigus, d’autres plus prolongés. J’ai joui deux fois. A la deuxième, celui qui me suppliciait accompagnait mes cris de coups de fouet sur la chatte, tandis que la pute me tordait les seins. Le pauvre était tellement excité qu’il n’a pas eu le temps de me jouir dessus, il a tout envoyé sur la suceuse.

Pendant tout ce temps, à mes cris, aux grognements de plaisir et d’effort du sucé, aux gémissements factices mais excitants de la pute qui s’occupait tendrement de me faire du bien, à tous ces cris se mêlaient ceux des spectateurs passifs qui réclamaient, encourageaient, félicitaient, montraient leur virilité comme des loups enfermés dans un chenil.

La séance a duré une heure et m’a vidée. Les deux autres filles avaient l’air fatiguées aussi. Pierre est venu déplacer la croix pour que je me retrouve en position horizontale. Les deux putes se sont déshabillées, provoquant des cris de joie dans l’assemblée, et ont enfilé chacune un gode-ceinture fourni par Pierre. Baal s’est mis en retrait.

Les putes se sont rapprochées de moi ; les hommes ont fait cercle autour de nous. Ils ont sorti leur queue, ont commencé à se branler en encourageant la première pute (la rouge) – qui s’est allongée sur moi et m’a baisée. Elle y allait de bon cœur avec son gode, et gémissait presque autant que moi. Pendant que la première me passait dessus, la deuxième se promenait dans l’assemblée, à poil avec sa bite factice. Elle flattait les couilles et les queues des branleurs, ou bien me donnait son gode à sucer, ou encore me battait les seins avec.

Tout mon corps me brûlait. Je n’étais que zébrures. Je ne sentais plus ma chatte, et pourtant, je trouvais encore moyen de prendre mon pied. J’étais un objet, une chose, une souillure offerte au regard obscène des hommes –  j’adorais ça ! Sans eux, sans le public bestial et excité, je crois que je n’aurais pas joui autant.

Après m’avoir fait reluire, la pute s’est retirée, et ça a été au tour de l’autre de me baiser. Elle y allait plus doucement, avec tendresse. Pendant ce temps, la première fille a détaché la ceinture, puis m’a donné à sucer le phallus plein de mouille.

Les hommes ont commencé à jouir. Ils nous ont craché leur sperme dessus, l’un après l’autre. Après avoir joui, ils se faisaient essuyer la bite par la fille, puis changeaient de pièce : le spectacle n’avait plus d’intérêt pour eux.

Quand le dernier homme a éjaculé et rejoint les autres, la pute a voulu se retirer, mais j’étais trop excitée. Même si je n’en pouvais plus, je ne pouvais pas rester ainsi, dans cet état électrique de presque jouissance. Je lui ai demandé de me finir. Il faut croire que je n’en avais pas eu assez ! Elle m’a souri tendrement et a continué à me limer. Elle était tendre, et c’était la première fois depuis le début de la soirée que je prenais un plaisir normal, banal, qui n’était lié ni à la douleur ni à l’humiliation.

L’autre, pendant ce temps, m’embrassait le front, me caressait les cheveux. Je les ai prévenues que j’allais jouir... elle a continué à me baiser avec la même gentillesse, la même lenteur... Je me sentais monter, monter, monter... et d’un coup, j’y étais : mon ventre s’est agité de spasmes très forts, et j’ai joui en poussant des cris qui se chevauchaient. Les deux filles ont couvert mon visage de baisers jusqu’à ce que mes spasmes se calment, que l’orgasme reflue...

Elles se sont rhabillées. Pierre les a raccompagnées à la porte, puis moi à ma chambre, où il m’a conseillé de rester. De toute façon, j’étais fourbue, rompue, couverte de sperme. Il y avait un cabinet de toilette. J’ai pris une longue douche très chaude ; ensuite, je me suis effondrée sur le lit. Fugitivement, j’ai pensé à Eric ; je me suis endormie.

CHAPITRE XIV

Le récit d’Eric

Je suis arrivé à Bordeaux vers une heure du matin. Il n’y avait plus de tramway. Le temps de retrouver mon chemin, de me souvenir des embranchements, de me rappeler la façade de l’immeuble, une heure s’est encore écoulée. La rue était parfaitement silencieuse. Quelques fenêtres étaient allumées, mais aucune dans l’immeuble où habitait Luis. J’ai poussé la porte, je suis entré.

Je suis monté au dernier étage ; c’était bien là, je reconnaissais la porte. Et maintenant ? J’allais faire quoi ? Casser la porte à coups d’épaule, entrer de force, gueuler, taper ? D’un coup, ça me paraissait ridicule. A tout hasard, j’ai essayé la porte ; elle était fermée, évidemment. A l’intérieur, il n’y avait aucun bruit. Ils dormaient ? Je voulais entrer, je voulais voir.

Pendant un court moment, je me suis vu monter sur les toits, passer par une fenêtre. Je suis descendu observer d’en bas. L’accès aux toits n’avait pas l’air très dur, et progresser sur le toit ne semblait pas trop difficile ; mais il n’y avait pas de fenêtre ouverte visible... Une voix de femme m’a interpellé :

— T’es un cambrioleur ou quoi ?

J’ai sursauté, me suis retourné, pris en faute. J’ai bredouillé une dénégation. C’était une pute noire qui me parlait, habillée d’une jupe blanche à perles et paillettes, ultracourte et très moulante, et avec un minuscule sac à main assorti. Elle était jambes nues et portait des bottines blanches. Elle avait une coupe afro impressionnante et des seins qui voulaient sauter par-dessus le décolleté. Elle me souriait ; sa bouche était très rouge. Elle a continué :

— Tu veux piquer quoi là-dedans ? T’as pas vu que t’es pas chez les riches, ici ? Pourquoi tu vas pas ailleurs ? T’as pas envie de venir avec moi plutôt ?

— Pour quoi faire ?

— Ça dépend de toi mon chéri. Pour quatre-vingts euros, tu as juste une fellation, et pour cent euros, la totale.

J’ai souri.

— Je ne suis pas cambrioleur. Je voulais juste aller chez Luis.

— Luis ? C’est un copain... qu’est-ce que tu lui veux au juste ? Il n’est pas là, il n’est pas chez lui.

Je lui ai donné une cigarette et je lui ai raconté mon histoire.

— Ça m’étonne pas de Luis qu’il te fasse cocu, elle a répondu en riant.

Et puis elle m’a expliqué qu’ils n’étaient plus là. Ni Luis, ni Pierre, son nouvel esclave, ni les trois filles. Je lui ai demandé de me décrire les filles. Il y avait deux collègues à elle, mais le genre haut de gamme, et une femme que j’ai reconnue comme étant Lucie. Ils étaient partis en voiture, elle ignorait où. Il fallait que j’entre dans ce foutu appartement ; il devait bien avoir des indices !

— J’ai peut-être une idée, mon beau...

Je l’ai regardée. Elle m’a expliqué qu’elle connaissait quelqu’un qui pouvait ouvrir une porte sans poser de questions pour deux cents euros. Si je lui en filais cent à elle, elle l’appellerait. Je calculai : entre le train, le peep-show et tout, ça me ferait une journée à mille balles. Bon, pourquoi pas. Je suis encore allé retirer. Heureusement que je n’étais pas limité. Je lui ai donné le billet de cent. Elle a sorti son portable de son sac et a téléphoné à un homme à qui elle a parlé dans une langue que je ne connaissais pas. Elle a ri, elle a écouté, elle a raccroché.

— Il sera là dans trois quarts d’heure.

En attendant, nous sommes allés boire un coup sur les quais dans un bar où elle connaissait tout le monde, et où tout le monde m’a pris pour un micheton. Nous avons bu une série de punchs bien tassés ; le serveur, un vieux type affligé d’une trachéotomie qui lui donnait une voix de robot, nous a remis la sienne à deux reprises. Je commençais à être bourré et elle aussi (elle s’appelait Leslie). Elle riait fort, faisait des blagues graveleuses, a proposé deux fois au serveur d’aller dans la réserve avec lui. Enfin, le type avec qui nous avions rendez-vous est arrivé. C’était un Noir d’une cinquantaine d’années, très costaud, l’air aimable, qui sentait le tabac à rouler. Il a roulé une pelle à Leslie, m’a serré la main avec une poigne d’acier. Nous avons repris une dernière tournée et nous y sommes allés. L’homme nous a dit d’attendre sur le palier inférieur et de le prévenir si quelqu’un montait.

Dans l’obscurité, tout près de son corps, les narines saturées de son parfum sucré et de l’odeur plus lointaine de sa sueur, j’ai eu terriblement envie de la pute. Elle a dû s’en rendre compte. Elle m’a murmuré que c’était un peu court pour faire ce qu’on voulait, que son copain allait crocheter la porte en moins de cinq minutes. Elle m’a quand même affectueusement massé la bite, puis m’a dit qu’après, en revanche, on aurait tout notre temps... Elle parlait d’une voix suave et pâteuse : elle était pas mal bourrée et ne tenait pas trop debout... immobile dans le noir, vacillant, s’accrochant à moi... augmentant, de fait, mon envie de la baiser.

Et puis le Noir est descendu, m’a dit que c’était ouvert. Je lui ai donné ses deux cents, et je suis monté. Leslie est montée avec moi. Sitôt en haut, elle m’a pris par la main et m’a entraîné vers une chambre. Je lui ai précisé que je n’avais plus rien sur moi, mais elle m’a dit que pour les cent euros de tout à l’heure, elle pourrait bien me faire un petit quelque chose. Elle m’a allongé sur le lit de Luis (celui où je me souvenais qu’il avait baisé Lucie...), et elle m’a ouvert le pantalon.

Pendant qu’elle me suçait, je me demandais si l’appartement était vraiment vide. J’imaginais que quelqu’un nous observait, et ça m’excitait d’imaginer ça. Qu’on puisse être vus, surpris. Je me rendais compte que tout à l’heure dans l’escalier, c’était précisément pour ça que j’avais eu envie d’elle. Pour cette même raison : le risque d’être vu. Leslie me suçait le gland en branlant vite ma queue. Le plaisir montait rapidement. J’ai tendu le bras pour tripoter ses seins considérables. Ils étaient très fermes, à la peau très douce. Je me suis senti jouir.

Je l’ai prévenue : elle a englouti ma queue, a fait des mouvements de va-et-vient rapides avec sa bouche sur toute sa longueur, me gardant en elle, m’aspirant quand j’ai commencé à éjaculer. Elle s’est ensuite relevée, bouche fermée, et a été cracher mon sperme et se rincer la bouche.

J’étais rhabillé quand elle est revenue. Elle m’a souhaité une bonne nuit et elle est retournée dans la rue. Je me suis retrouvé seul, à chercher un indice. Je me sentais ridicule, comme un personnage de polar égaré dans la vie réelle. Maintenant que toute tension sexuelle avait été évacuée, je me trouvais nettement moins à ma place. Je ne savais pas où chercher, ni comment, ni même quoi...

J’étais à deux doigts de retourner à la maison attendre que Lucie revienne d’elle-même avec une explication. Mais j’avais, d’un autre côté, le sentiment qu’elle était en danger –  ou alors que notre couple l’était... en tout cas, qu’elle ne reviendrait pas de sitôt si personne ne venait la rechercher de force. Je me suis assis sur le lit, essayant de faire le point, de trouver des raisons de voler au secours de Lucie, ou des raisons de l’empêcher de vivre ce qu’elle voulait vivre.

Et puis, à force de penser à tout ça, la curiosité devint plus forte que tout le reste. J’eus envie de savoir où elle était, avec qui, au juste, et de savoir en détail ce qu’elle faisait. Comme avant.

Comme avant que les choses tournent bizarrement, et que je me reconnaisse de moins en moins, et que je la reconnaisse de moins en moins. Comme avant, quand je la regardais se faire sauter par un autre, et que j’allais la rejoindre encore chaude et pleine de l’odeur et du foutre de l’autre –  comme je l’avais fait ici même, d’ailleurs, et je crois bien que c’était la dernière fois que ça nous était arrivé.

Raffermi, je me suis levé et j’ai commencé à fureter partout à la recherche du moindre document pouvant me donner une idée de l’endroit où se trouvait Lucie. Au bout d’une heure, je n’avais rien trouvé - dans la corbeille, sur le bureau, dans les chambres, ni nulle part (sinon la certitude que sa copine, je ne me souvenais plus de son nom, ne vivait plus ici). J’ai allumé l’ordinateur. Par chance, il n’y avait pas de mot de passe.

J’ai été voir parmi les derniers documents ouverts. Coup de chance ! Un fichier Word intitulé « Invitation », ouvert aujourd’hui. J’ai été voir de quoi il s’agissait. Un carton, dans un lettrage gothique tarabiscoté, invitait à un « bal libertin et pervers » au « manoir de Baal », rien que ça ! La date correspondait à demain soir. Aucun lieu n’était précisé. J’ai imprimé le précieux document. Il ne me restait plus maintenant qu’à trouver le fameux manoir de Baal...

J’ai passé encore une vingtaine de minutes à fouiller dans tous les dossiers sans rien trouver d’autre qu’une importante quantité de films et photos amateurs mettant en scène des rituels SM plus ou moins poussés –  et, curieusement, ça ne m’intéressait pas tant que ça de découvrir cette intimité, avant d’aller sur internet et de jeter un œil à l’historique. Et là, bingo ! La dernière page visitée était sur le site Mappy.fr. En quelques clics, j’ai eu, sans aucun doute, l’itinéraire qu’ils emprunteraient ce soir et, probablement, la localisation du manoir. La page avait été consultée vers minuit, soit deux heures avant que j’arrive, et ensuite, il n’y avait plus d’activité sur internet. J’ai rapidement recopié toutes les instructions, puis j’ai quitté l’immeuble.

Leslie était encore là. Elle m’a confirmé que tout le monde avait foutu le camp vers minuit, minuit et demi. Parfait. Je l’ai embrassée.

Il ne me restait plus qu’à me procurer un véhicule. Il était quatre heures du matin. Il devait y avoir une agence de location à la gare, et normalement, elle ouvrirait à huit heures, ce qui me laissait encore deux paires d’heures inactif. J’ai demandé à Leslie s’il y avait un hôtel ouvert dans le coin ; elle m’a proposé d’aller dormir chez elle ; de toute façon, elle avait fini de travailler. J’ai accepté. Je l’ai suivie chez elle. Elle habitait un minuscule studio dans le quartier, avec un lit à une place. Nous avons passé les deux heures suivantes à boire de rhum, fumer de l’herbe, raconter des conneries.

Nous avons regardé le soleil se lever à l’unique fenêtre, nous avons fait des câlins, nous nous sommes roulé des pelles, et puis Leslie a été se coucher. Au cours des deux heures suivantes, j’ai bu une grande quantité de café noir, pris deux douches. J’étais à peu près dessaoulé et à peu près réveillé. Il était temps d’aller secourir Lucie.

J’ai traversé le quartier jusqu’aux quais, que j’ai longés dans la lumière orangée de l’aube et les derniers lampadaires encore allumés. Je me sentais comme au seuil d’une grande aventure, mais peut-être que ça me faisait ça parce que j’étais encore bourré.

CHAPITRE XV

Le récit d’Eric (suite)

Je suis arrivé à destination peu après midi, la fibre romantique nettement amaigrie par trois heures et demie de routes nationales. Le trajet Mappy m’avait mené aux environs de Montpellier, dans un village perdu du nom de Bessan, et plus précisément, jusqu’à un vieil immeuble de deux étages, fermé par une porte en acier, situé à l’entrée du village, à peu près en face de l’église délabrée. J’avais garé la voiture.

Je rodais désormais autour de l’immeuble, qui était en fait une maison de ville. Aucun bruit ne s’en échappait. Il y avait deux fenêtres à la façade que je surveillais. Celle du rez-de-chaussée, protégée par une moustiquaire, masquée à l’intérieur d’un épais rideau gris, et celle du premier étage, aux volets fermés. Au dernier étage, il n’y avait pas de fenêtre. Je supposais qu’il s’agissait du grenier.

Les autres maisons étaient du même genre, en pierre grossière ; les rues étaient étroites et le goudron s’en détachait par plaques. Les seuls passants que j’ai croisés étaient âgés de plus de cinquante ans. On entendait les cigales, et de temps en temps, le bruit d’un vélomoteur : il devait donc y avoir quelques jeunes. Ils se faisaient sans doute extrêmement chier.

Sur un autre parking, devant la mairie, je trouvai garée une Mercedes noire immatriculée dans la Gironde. S’il me fallait une confirmation...

En revanche, pas d’autre voiture. Et cette pauvre baraque n’évoquait guère un manoir. Et pas de Baal non plus... L’orgie se passerait certainement ailleurs, et je devais attendre qu’ils m’y mènent... Partis la veille vers minuit et demi, ils étaient donc arrivés aux alentours de quatre heures du matin. Ils devaient très certainement dormir et ne se réveilleraient pas avant un bon moment, surtout si, déjà, la nuit dernière, ç’avait été la débauche.

J’aurais bien voulu me reposer aussi, mais je ne voulais pas prendre de chambre d’hôtel, au risque de rater quelque chose. Quant à dormir dans ma voiture, c’était à peu près impossible sans alerter tous les habitants du village. En rodant aux alentours, j’ai trouvé un banc de pierre, au pied d’un calvaire, à l’entrée du village. C’était, a priori, la seule route. Si je me tenais là, je verrais forcément quiconque arriver ou partir. J’ai acheté des magazines pour me donner une contenance, une grande bouteille de Coca pour le sucre, une grande bouteille d’eau pour l’hydratation. Je me suis installé sur le banc.

Quelques heures ont passé. J’ai somnolé beaucoup, me suis ennuyé un peu, lu presque pas. Le soleil s’est péniblement dressé dans le ciel, de plus en plus blanc, de plus en plus chaud... J’aurais dû acheter un chapeau, mais j’avais trop chaud pour me déplacer encore. Vers dix-sept heures, alors que je n’étais plus que sueur cuite, la température a baissé... à peine.

Vers dix-huit heures, j’ai vu la Mercedes passer sous un porche, déboucher sur la route. Je me suis précipité à ma propre voiture ; la filature a commencé. J’ai laissé une cinquantaine de mètres entre nous. A la départementale, la Mercedes a tourné à gauche. Je ne pouvais pas savoir si Lucie se trouvait à l’intérieur. Je ne pouvais qu’espérer, le cœur battant d’excitation. L’aventure, à nouveau !

Nous avons suivi la départementale pendant une dizaine de kilomètres, puis la Mercedes a bifurqué sur un chemin étroit qui s’enfonçait entre deux vignes. Je me suis garé sur le bord de la route, dépité. Impossible de la suivre sans me faire repérer. Je suis sorti de la voiture, me suis engagé sur le chemin. Grâce à la poussière qu’elle soulevait, la Mercedes était visible de loin. D’autre part, j’arrivais à reconnaître les traces qu’elle laissait sur le sol, ce qui m’assurait de pouvoir au moins suivre la piste si je perdais le contact.

Il faisait encore trop chaud ; j’ai bu une dernière grande rasade d’eau devenue tiède. Je m’en suis versé sur la tête, et je me suis mis en route. Le chemin s’étirait sur cinq cents mètres ; au bout d’un moment, il tournait dans une forêt, et les arbres ont masqué la voiture. Quelques minutes plus tard, j’arrivais à mon tour au tournant et m’engageais dans la forêt. Je ne voyais plus la voiture, mais les traces étaient distinctes. J’ai fait encore un peu de marche à travers les arbres, et au bout de dix minutes, j’étais en sueur ; le chemin a abouti à une propriété.

Un petit château, invisible de la route, clos d’un mur assez haut, et dont la grille était ouverte... Dans la cour de terre battue était garée la Mercedes.

J’avais enfin trouvé l’endroit. Il me suffisait maintenant d’attendre que le gros des invités arrive pour me fondre dans la foule. En espérant que ce ne soit pas Luis qui fasse le portier, auquel cas il n’y aurait plus qu’à faire un scandale. Mais j’aurais été étonné que Luis-Baal s’abaisse à un rôle subalterne... La première voiture est arrivée vers vingt heures. J’avais faim, j’étais crevé, à moitié endormi, et j’en avais par-dessus la tête de toute cette histoire. En plus, après la canicule de la journée, le vent s’était levé et maintenant, il faisait froid. J’ai épié la façon dont se passait l’entrée.

Les trois personnes présentes dans la voiture, toutes les trois habillées avec élégance, se sont dirigées vers la porte, ont sonné. Un grand type costaud a ouvert, que je ne connaissais pas. Les nouveaux arrivants ont tendu leurs invitations, sont entrés ; le costaud a refermé la porte sur eux.

Voilà, c’était aussi simple que ça. J’espérais que mes vêtements –  une chemise prune légèrement défraîchie et un pantalon de ville anthracite –  feraient l’affaire. Nous verrions bien. J’ai attendu que trois autres voitures arrivent, pour pouvoir me fondre dans la masse ; j’ai composé un air détaché, je me suis avancé vers le manoir. Il faudrait jouer serré pour ne pas me faire voir du maître de maison ; ou alors, j’avais envie qu’il me voie, je ne savais pas trop. Je voulais aussi bien enlever Lucie avec autant de discrétion qu’Arsène Lupin, que me battre comme un cow-boy contre « Baal »... Les circonstances décideraient.

J’ai sonné. Le type m’a ouvert, m’a dévisagé, l’air stupide ou hésitant, je ne saurais dire. J’ai tendu mon invitation et, d’un geste de sa large main, il m’a invité à entrer. J’ai songé brièvement que je n’aimerais pas me la prendre dans la gueule, celle-là. Il a voulu me débarrasser, mais je n’avais pas de veste.

Dans le coffre, je piochai un masque vénitien écarlate et doré qui me couvrait presque le visage, ce qui m’arrangeait bien. Mais au moment où j’allais pénétrer dans le salon où se trouvaient déjà une dizaine d’invités masqués, j’ai vu passer Luis-Baal, que j’ai reconnu malgré son masque blanc inexpressif – sa chemise s’ouvrait sur son torse nu et ses tatouages ne passaient pas inaperçus... Il se dirigeait vers un escalier, accompagné d’une fille somptueuse, une grande blonde fatale, seins nus, vêtue seulement d’un string argenté, de chaussures à talon aiguille de la même couleur, et percée aux tétons et au nombril.

Ils ont monté l’escalier ; je les ai suivis sans me faire voir de Pierre qui, coup de pot, était occupé à accueillir de nouveaux invités. Le couple a suivi un couloir aux murs tapissés de moquette rouge, ont pénétré dans une pièce en refermant la porte derrière eux.

J’ai collé mon oreille à la porte. J’ai très vite entendu des gémissements et des râles aussi bien masculins que féminins, des plaintes, des bruits de gifles ou de fessée, des bruits de fouet, des cris plus vifs. J’ai entendu l’un et l’autre jouir. Je bandais, moi aussi : leur excitation était communicative.

La porte s’est ouverte ; je me suis plaqué contre le mur, et la fille est sortie sans me voir. Elle se tamponnait la bouche avec un mouchoir en papier rouge de sang. Elle portait des zébrures rose vif, enflées, sur le dos. Je suis entré, j’ai refermé la porte derrière moi. Luis s’est retourné.

— Oui, tu as oublié... Mais qui êtes-vous, vous ?

J’ai relevé mon masque ; me reconnaissant, il s’est figé. Il était à demi rhabillé, ridicule, du sang perlait à ses couilles. Du coin de l’œil, j’ai vu de longues aiguilles posées sur un imposant bureau Louis XV. J’ai pensé à Lucie.

Il a fait un pas vers moi, continuant à reboutonner son pantalon. J’ai avancé sur lui, l’ai cueilli d’un coup de poing au menton. Il est tombé assommé : il n’avait pas l’habitude que les gens lui tiennent tête... J’ai tourné la clé de la porte pour ne pas recevoir de visiteur impromptu ; j’ai déshabillé Luis avec l’intention d’enfiler ses vêtements.

J’ai fermé les boutons jusqu’au dernier pour qu’on ne voie pas que je n’étais pas tatoué. J’ai mis le masque blanc, et pour quelques heures, j’ai été Baal. On allait bien voir ce que ça donnerait.

CHAPITRE XVI

Le récit de Lucie

On m’a emmenée dans un cachot. C’était une pièce carrée, en pierre, éclairée de bougies. J’étais enchaînée à un chevalet de tortures ; des hommes masqués sont venus me torturer avec des fouets et des pinces, avec les bougies aussi. Et d’autres hommes m’épiaient à travers des fentes pratiquées dans le mur. De la cire chaude sur mes tétons, mon clito, mon ventre, dans ma bouche, en gouttes lentes, en même temps que du sperme en jets épais... Des coups de fouet partout sur mon corps qui se tendait, se cambrait comme après des chocs électriques, mon corps qui en réclamait toujours plus. Plus on me faisait mal, plus je prenais de plaisir ; je n’en revenais pas, c’était pour moi comme une révélation.

Ça a duré des heures ; les hommes masqués se succédaient. Je n’étais plus que brûlures, zébrures, boursouflures, spasmes de douleur et de plaisir. J’ai joui quand l’un d’eux m’a baisée avec la bougie, flamme éteinte, mais cire molle et brûlante. J’ai découvert que mes seins adoraient la douleur, et j’en redemandais, je suppliais comme une chienne les hommes masqués de me fouetter les seins, de me les brûler avec la cire, de me les piquer avec une aiguille...

Baal-Luis a été le plus cruel –  et celui qui m’a le plus fait de bien. Avec l’aiguille, il m’a piquée tout le long du corps, en des points très précis... il m’a surprise de les connaître aussi parfaitement que moi, des points d’acupuncture qui provoquent d’exquises douleurs, raffinées, aiguës.

Je me tordais en poussant des cris, en réclamant sa queue, en le suppliant de me la donner à sucer, mais lui, il piquait toujours, toujours... Il m’a terminée aux seins, m’a fait jouir, le salaud, sans même me toucher. J’étais en plein orgasme, quand il a sorti sa queue, s’est branlé devant ma chatte, qu’il a inondée de foutre épais.

Après ça, Pierre est venu me détacher. Il était en tenue d’esclave, tout en cuir, cagoulé. D’autres filles sont arrivées ; elles étaient nues et ont emmené les hommes au grand salon et leur ont enlevé masques et vêtements.

Pierre s’est occupé de moi. Il m’a enveloppée de plastique, m’a expliqué que j’allais devoir attendre. Baal viendrait plus tard me donner le coup de grâce. Il m’a emmenée au grand salon. J’étais nue, entièrement empaquetée de cellophane. Seuls mon nez et ma bouche étaient en contact avec l’extérieur. Le plastique transparent sur mes yeux rendait ma vision floue.

Autour de moi, le grand salon avait été transformé en club échangiste. On me regardait, apparition bizarre menée par l’esclave Pierre, cheminant au milieu des corps enchevêtrés jusqu’à une estrade où on accédait en montant cinq marches, et où se trouvait une cage où Pierre m’a fait entrer. Il a fermé le cadenas, me condamnant à simplement regarder.

Sur un sol couvert de coussins, poufs, épais tapis, etc., tout le monde baisait. Ils étaient une vingtaine d’hommes de tous âges et de tous physiques, et autant de filles. Les filles étaient très belles, très jeunes, très salopes ; elles avaient été sélectionnées. Un DJ jouait une musique électro aux rythmes poisseux, aux basses profondes. Une lumière rouge tombant du plafond enveloppait tout. Une esclave vêtue de cuir, cagoulée, dont seuls étaient visibles la bouche, les seins et la chatte (des pinces meurtrissaient ses tétons et un fin cadenas, transperçant ses grandes lèvres, lui fermait la chatte), circulait en balançant un encensoir. La fumée capiteuse troublait les vapeurs de sexe ; le tout formait une brume dans la pièce. Ça sentait aussi l’herbe et l’alcool. J’ai aperçu une pièce de relaxation, où Tani et Morgane (les deux putes avec qui j’avais baisé chez Luis) proposaient drogues, Viagra, massages, etc.

J’avais envie de Luis, je voulais qu’il me baise. Je voulais participer à l’orgie au lieu d’être exposée, ou bien placée là à mater tout ce qui se passait. J’étais excitée à mort, mais je ne pouvais pas assouvir mes pulsions, contrainte de me caresser à travers la pellicule de plastique voluptueuse qui rendait chacun de mes gestes chargés de sexe. Je m’entendais crisser à chaque mouvement, mes tétons tendus se faisaient caresser, frotter, repousser par le plastique simplement parce que je respirais. Je frottais mon con, et les sensations étaient électriques, violentes comme des aiguilles de plaisir. Pareil pour mon clito, mais je ne pouvais pas introduire de doigt dans ma chatte qui réclamait pourtant qu’on s’occupe d’elle...

Et regarder en bas tous ces hommes jouir, s’enfoncer dans des culs, des chattes, des bouches, glisser entre des seins huilés, juter sur les peaux en sueur, dans des orifices gluants, n’arrangeait pas mon excitation...

Mais j’étais le clou du spectacle, m’avait dit Luis, la veille, dans la maison de Bessan. C’est après l’orgie que le vrai plaisir commencerait pour moi. Un plaisir fait de tortures raffinées, de jouissances inédites. Il m’avait attachée avec délicatesse, me caressait et me doigtait en me mordant sur tout le corps, parfois jusqu’au sang.

Il me racontait ce qu’il voulait faire de moi, que j’allais être sa chose ruisselante de plaisir, son ange de douleur, et finalement, alors que j’étais à bout, que ses doigts et ses dents me menaient aux nuages, il s’est enfoncé en moi, et de son épieu m’a fait jouir en quelques coups vicieux. Il m’a éperonnée, m’a sabordée, a déchargé en moi, tandis que l’orgasme m’emportait.

Où était-il, maintenant que j’avais envie de lui à nouveau ?

La veille au soir, après avoir baisé, je lui avais livré mes pensées, mon sentiment confus sur cette expérience. J’y repensais pendant que je l’attendais. Ce que j’étais devenue, en quelques séances à peine. Cette révélation de ma soumission, alors que jusqu’à présent, j’avais plutôt été dominatrice ! Il m’avait retournée comme un gant. Pourrais-je revenir à Eric après ça ? Comment cela allait-il se passer ? J’étais perdue.

Devant moi, les roulements, les grognements de l’orgie faiblissaient. La masse de corps emmêlés, interpénétrés, se présentait comme un animal unique. C’était facile d’avoir cette vision alors que tout était confus à cause du plastique qui faisait écran devant mes yeux. Un animal qui avait eu sa ration de sexe. On se rhabilla de peignoirs disposés dans la salle de repos, on remit son masque. Je trouvais ça ridicule au début, mais l’impression d’ensemble de ces hommes en peignoir pourpre, en sueur, griffés au sang pour certains, le visage masqué d’une tête d’oiseau, était finalement belle.

Les filles sont restées nues, à disposition des hommes, ou bien en retrait, magnifiques. J’aurais aimé me trouver à leur place, être moi aussi une déesse du sexe, mais on ne peut pas tout être – et Baal avait décidé pour moi...

A ce moment, je l’ai vu entrer dans la salle. Il portait les mêmes vêtements : sa chemise blanche éclatante, décorée de sang, son pantalon noir, moulant, son masque blanc inexpressif. Il avançait vers moi comme dans un rêve ; je mouillais comme une folle à son approche.

Il a tiré une clé de sa poche, a ouvert la cage. J’étais tremblante ; mon cœur cognait dans toute ma poitrine. Qu’allait-il me faire ? Il m’a allongée sur l’estrade, puis s’est allongé sur moi. Il a sorti sa queue, qu’il a placée entre mes jambes. Il allait me baiser ? Sans autre rituel, sans nouvelle torture ? Sa queue a forcé le plastique. La sensation que ça provoquait dans ma chatte était délicieuse. Je sentais sa queue entrer, millimètres après millimètre. Le plastique crissait contre les parois de ma chatte. Je me suis frotté le clito. A cet endroit, le plastique était tendu à se rompre. J’avais des frissons dans les reins...

Le plastique a rompu d’un coup ; j’ai senti sa queue en moi, et ç’a été une jouissance presque immédiate de sentir sa queue chaude et vivante et dure me prendre –  et puis dans le même temps, le sentiment étrange que quelque chose n’allait pas.

Mais je me suis laissée aller au plaisir de sentir la bite aller et venir en moi, j’avais complètement oublié les autres, nous regardaient-ils ? Je ne savais plus : j’étais occupée à prendre mon pied. J’étais au bord de l’orgasme quand Luis a déchiré le plastique qui me comprimait le visage. J’ai joui au moment où il retirait son masque.

J’ai poussé un cri de surprise ; mon corps a refusé de s’arrêter de jouir, alors même que j’étais bouleversée par le visage d’Eric qui me fixait de manière indéchiffrable.

— Je suis venue te chercher, a-t-il simplement dit.

J’ai compris alors que c’était l’homme que j’aimais, et que je n’avais rien à faire dans le manoir. Luis, le vrai Luis, a paru peu après. Les gens dans l’assistance ne comprenaient plus rien au film. Mais ça faisait pas loin de quatre heures qu’ils ne faisaient que baiser, se défoncer, bouffer, et leur capacité de réaction était au plus bas.

J’ai voulu aller vers Luis, mais Eric m’a retenue. Je me suis laissé faire. Eric a regardé Luis d’un air dur, mais Luis conservait le sourire supérieur, vainqueur, qui avait toujours été le sien.

— On ne va se battre encore, Eric, a-t-il dit. Puisque tu tiens tant à ta femme, je te la laisse. Pierre va lui rendre ses vêtements et vous conduire à la première ville.

Nous avons dormi à l’hôtel ce soir-là. Il était trop tard pour prendre le train. Nous n’avons pas parlé ni fait l’amour. J’ai pris un très long bain, enfermée à clé. J’ai regardé mon corps meurtri. J’ai repensé à tout le plaisir que j’avais éprouvé dans la douleur. J’ai éteint la lumière, je ne voulais plus rien voir, surtout pas mon corps, et je suis restée dans la baignoire jusqu’à ce que l’eau devienne glacée. Quand je suis allée rejoindre Eric au lit, il dormait, ou bien faisait semblant. Je me suis lovée contre lui. Il m’a prise dans ses bras. Je n’ai pas dormi de la nuit.

Quatrième partie

CHAPITRE XVII

Le récit d’Eric

Bien sûr, nous nous sommes séparés. Nous avions trop changé, les dernières semaines. Nous nous appelions souvent. Elle me disait qu’elle m’aimait encore ; je la croyais. Moi aussi, je l’aimais encore. Pour autant, nous n’arrivions plus à baiser ensemble. Ce qu’elle était devenue ne me faisait pas bander. Je n’arrivais pas à lui faire mal, alors que, désormais, c’était ça qui la faisait jouir. Nous étions dans une impasse. Ce que j’étais devenu, elle ne le comprenait pas. Que moi aussi je m’exhibe la dépassait, et que je ne sois plus son voyeur attitré lui manquait. Nous avions essayé de nous exhiber ensemble, ça ne marchait pas.

C’était un circuit fermé, notre relation : Lucie ne s’exhibait qu’à moi et c’est ce qui lui plaisait ; s’exhiber à tout le monde, à n’importe qui, ça ne l’excitait pas. Et moi ça ne m’excitait plus de mater, plus depuis les dernières expériences que j’avais vécues. Je ne bandais plus en matant, je bandais en m’exhibant. De toute façon, la voir se faire dominer ou torturer par des types habillés en latex, ça ne m’excitait pas. Elle me disait qu’elle ne voyait plus Luis, et je la croyais.

D’ailleurs, moi, je ne voyais plus Clotilde. Je l’avais revue une fois, juste avant qu’on se sépare avec Lucie. Ça c’était passé de la même façon que la fois dernière. Le mari m’a regardé bouffer le cul de sa femme, m’a regardé l’enculer, et j’ai aimé ça, qu’il me regarde faire jouir sa femme et profiter de son cul de compétition. Mais quand il a voulu m’enculer, moi, ça m’a moins plu. Il a vu que ce n’était pas mon truc ; alors, il s’est intéressé à Clotilde, que nous avons prise tous les deux. Mais ça ne plaisait ni à Clotilde, ni à Joseph. J’avais cassé l’ambiance. Après cette fois-là, qui a échappé de peu au fiasco, nous ne nous sommes plus revus. Cependant, je gardais un souvenir ému de ce cul, le plus formidable et voluptueux de toute ma vie.

Une semaine après, Lucie et moi nous séparions. Désormais, je baisais avec des putes. Le scénario était immuable.

J’invitais la première pute à venir dans ma chambre d’hôtel. Je les choisissais sur internet. Je les voulais grandes, blondes, avec des gros seins, et surtout, un cul sensuel et un anus de velours.

Elle faisait un strip-tease, dansait pour moi, me massait avec tout son corps enduit d’huile, faisait glisser ses seins sur ma nuque, mon dos, mes reins, les pressait et les faisait rouler sur mes fesses. Elle continuait sur mes jambes, mes pieds. Elle me retournait, me faisait ma même chose devant, en terminant par ma bite, qu’elle massait avec ses seins puis branlait entre jusqu’à ce que je jouisse.

Moi, le temps de reprendre consistance, je lui bouffais le cul et la chatte, surtout le cul, que je préparais. Je n’utilisais pas de capote, je payais assez cher pour ça, et pas non plus de gel. Mais je devenais un très bon bouffeur de cul à la longue. De toute façon, j’adorais ça, sentir le petit trou s’amollir, se détendre, s’ouvrir, y mettre les doigts, la langue, découvrir chaque fois une odeur et un goût différents, m’émerveiller devant l’infinie gamme des nuances. Quand le cul était ouvert, dilaté, baveux, prêt à m’accueillir, j’étais devenu bien dur.

Je la prenais depuis un moment quand la porte s’ouvrait à la volée. C’était l’autre pute qui entrait en scène –  pour celle-là, je n’avais pas d’exigence physique, et je laissais souvent à la première le soin de choisir la seconde. Je voulais juste qu’elle connaisse son rôle à la perfection. La pute entrait en claquant la porte, se ruait sur nous. Elle m’écartait, donnait une gifle à celle que je baisais. Elle était sa maîtresse et lui faisait une terrible scène de jalousie. Elle la tapait, l’autre se défendait ; elles se battaient comme des furies, ce qui me collait une énorme trique. Finalement, je les apaisais par des paroles et des gestes tendres. Elles se réconciliaient, au point de baiser toutes les deux.

Je les regardais baiser en me branlant, jusqu’au moment où la première faisait mine de m’attirer vers elles. La deuxième, au départ, ne voulait pas, mais un regard jeté à ma bite éveillait sa gourmandise, et c’est elle qui me suçait. A ce stade du scénario, ça devenait variable, et je me laissais porter par mes envies du moment. Soit je terminais de sodomiser la première et jouissais dans son cul, soit je baisais la seconde, soit je me faisais sucer ou branler par les deux ensemble.

Chaque séance me coûtait environ cinq cents euros, et après qu’elles étaient parties il me restait un grand vide. Elles me comblaient sexuellement, mais je ne pouvais avoir recours à leurs services que deux fois par mois, au vu de leurs tarifs. Le reste du temps, je baisais des filles sans lendemain, mais je n’en tirais pas tellement de plaisir. Il m’est même arrivé plusieurs fois de ne pas réussir à bander. Les quelques fois où j’ai tenté de mettre en scène ce scénario avec des non-professionnelles, ça c’est mal passé. Je n’arrivais pas à y croire. Elles jouaient avec moins de conviction, et c’était la débandade assurée.

De plus, Lucie me manquait. Après notre séparation, nous avions tenté de baiser. Normalement, sans douleur, sans fantasme, sans rien. J’ai eu un moment de bonheur intense quand elle m’a pris en bouche. Je me suis senti tellement bien que j’ai bien cru que j’allais décharger tout de suite. Mais j’ai tenu bon, et elle m’a sucé longtemps, avant que je la prenne. Elle a voulu en levrette. C’était délicieux. Sa chatte m’avait tellement manqué ! Je la trouvais serrée, onctueuse, idéale. Je lui doigtais le cul en même temps. Mes coups de reins lui arrachaient des râles de chatte en chaleur ; ça se passait à merveille... Elle se caressait le clito, et de temps en temps, venait me masser la bite ou les couilles. Nous montions ensemble vers le plaisir...

Après qu’elle a joui, je me suis retiré de sa chatte pour venir dans son cul, me finir. Il ne m’a pas fallu longtemps pour jouir. Je me suis vidé en poussant des cris de bonheur dans son anus palpitant ; nous nous sommes ensuite effondrés l’un contre l’autre, apaisés...

Qu’est-ce qui s’est passé pour que nous ne soyons pas satisfaits, alors ? Je crois que, elle comme moi, étions frustrés de quelque chose. Quelque chose nous avait manqué. La baise était délicieuse parce que nous nous aimions et que nous nous connaissions bien, mais ce n’était pas suffisant. Je n’avais pas joui aussi fort qu’avec mes putes ; elle n’avait pas joui aussi bien que si je l’avais punie. Nous aurions pu recommencer à vivre ensemble, à baiser banalement. Mais nous savions que ce serait voué à l’échec, que tôt ou tard, je n’arriverais plus à bander, et que tôt ou tard, elle prendrait un amant. Nous ne voulions pas nous faire du mal en nous remettant ensemble, alors que ça ne collait pas. Du coup, nous nous faisions du mal en restant séparés...

Ça a duré six mois, cette situation. Je me suis ruiné en putes. Nous avons craqué et baisé ensemble cinq ou six fois. A la sixième, déjà, je devais mettre en scène des fantasmes pour bander jusqu’au bout : je devais me convaincre que nous serions interrompus. Et les orgasmes de Lucie ont été de moins en moins forts, jusqu’à la dernière, où je l’ai soupçonnée d’avoir simulé.

Pour couper court, j’ai quitté la ville pour aller vivre à l’autre bout de la région. J’ai loué un appartement plus petit ; je me suis mis à travailler davantage. Je passais en conséquence plus de temps avec les putes, à jouer mes scénarios, et, bien que sexuellement épanoui, je déprimais de plus en plus. Nous nous sommes encore envoyé quelques mails, et puis, ils se sont espacés. Pourtant, je continuais de penser à elle, et je savais que la réciproque était vraie. Je ne voyais vraiment pas comment tout ça allait pouvoir se résoudre.

J’ai tenté de tomber amoureux d’une autre fille, avec qui j’ai baisé normalement. Peine perdue : au bout de trois semaines, quand je me suis ouvert à elle de mes fantasmes, elle est partie en courant en me traitant de malade, et je n’ai plus jamais entendu parler d’elle. Je pensais être condamné à cette vie mal foutue, quand, presque un an jour pour jour après notre séparation, Lucie m’a téléphoné. Elle paraissait contente, semblait aller mieux que bien, voulait qu’on se revoie le soir même. Elle voulait que je saute dans un avion, que je la rejoigne toutes affaires cessantes. Qu’avait-elle encore imaginé ?

CHAPITRE XVIII

Le récit de Lucie

J’étais malheureuse. Tout avait foiré. Nous avions évolué, mais ça ne s’était pas passé ensemble, et nous ne nous comprenions plus. Nos corps ne se comprenaient plus. Quelle tristesse ! Des semaines, des mois ont passé. Et j’ai rencontré Lucas. Lucas était policier. Il m’avait draguée alors que je cherchais mon chemin. Il était mignon, très jeune, androgyne, vraiment craquant dans son uniforme qui le faisait ressembler à une lesbienne déguisée en mec. Il avait vraiment l’air d’un pédé ; il devait pas mal se faire charrier dans son boulot, et je ne comprenais pas bien pourquoi il m’avait draguée –  si ça se trouve, d’ailleurs, il ne me draguait pas ?

Je suis arrivée avec un peu de retard au restaurant (un endroit chic, bobo, qui venait d’ouvrir). Il était accoudé au comptoir. Il buvait un apéritif transparent, dans un verre à cocktail, avec une olive. J’ai appris plus tard qu’il s’agissait d’un martini-dry.

J’ai eu envie de lui aussitôt que je l’ai vu. Le détail too much : aussitôt qu’il m’a vue, il a saisi l’olive entre deux doigts, l’a égouttée, l’a portée à la bouche et mangée. Ensuite, il s’est sucé les doigts avec une élégance qui devait rendre fous tous les moustachus des backrooms et s’est approché de moi pour me baiser la main, à l’ancienne. Ce garçon, je me disais que, soit il était pédé et je ne savais pas ce que je faisais ici avec lui, soit il était bi. Il s’est finalement avéré que c’était un hétéro tout ce qu’il y avait de straight. Nous nous sommes rendus à notre table et avons passé commande. La discussion a roulé facilement, et c’est tout naturellement qu’il s’est retrouvé dans mon lit quelques heures après. Il avait un corps tout lisse, tout doux, tout souple, agréablement parfumé. Un corps d’adolescent ou de jeune fille. Il était parfaitement imberbe et s’épilait les couilles. Il portait à la base du sexe un élégant cockring en métal chromé et un anneau à chaque téton. Il avait une belle bite fine et fuselée, un gland de couleur pâle ; un régal à sucer.

Un régal aussi à prendre dans la chatte ! Il m’a baisée tout en douceur ; j’étais assise sur lui, légèrement surélevée, et je ne faisais rien. Je le laissais me monter et descendre avec sa queue, comme un piston magique. Il était souple. Je voyais jouer ses abdos. Il m’a rapidement fait crier. Sa bite était un bonheur ; elle me comblait la chatte avec délice, et il s’occupait de mes seins avec une fermeté inattendue pour un mec aussi délicat. Au moment de l’orgasme, j’ai joué avec ses anneaux, j’ai tiré jusqu’à tendre les tétons, jusqu’à lui faire mal. Il a apprécié, gémissant, se plaignant, geignant. J’ai senti l’orgasme monter ; j’ai tiré plus fort sur les anneaux, à la limite de la douleur réelle, et lui aussi a joui en moi, très fort, en poussant des cris désarticulés, comme des sanglots.

Après l’orgasme, il a d’ailleurs pleuré. J’étais surprise. Il m’a expliqué que ça lui faisait toujours ça quand on lui faisait les seins. Ce devait être un choc nerveux. Il était attendrissant.

Nous nous sommes revus. Nos rapports de soumission ont progressé. Je mouillais à l’avance à l’idée de tout ce que j’allais lui faire. J’avais tout prévu, fait des achats. Il est arrivé vêtu d’un débardeur blanc éclatant, collé au corps comme une seconde peau, et un jean slim à gros ceinturon en métal. Il portait des converses blanches basses sans lacet. Nous nous sommes embrassés. Je lui ai dit qu’aujourd’hui, il y avait une surprise, qu’il devait m’obéir et me laisser mener la séance comme je l’entendais.

Il a tiqué au mot « séance ». Je l’ai rassuré d’un long baiser, que j’ai terminé en mordant sa lèvre inférieure jusqu’au sang. Il s’est laissé faire. Je le sentais tremblant entre mes mains, anxieux aussi. Je me suis collée à lui pour éprouver son érection. Je l’ai trouvée satisfaisante. Je l’ai déshabillé. J’ai ôté mes vêtements aussi et je lui ai demandé de s’allonger sur le ventre. Je lui ai annoncé que j’allais le masser d’abord. J’ai utilisé une huile chauffante pour le mettre en condition. Je lui ai d’abord massé le dos, puis les fesses. Ma main a glissé entre ses cuisses pour palper ses couilles ; elle est remontée à son anus, que j’ai caressé plus en profondeur, mes doigts enduits d’huile entrant sans difficulté dans son petit trou qui a commencé à palpiter... Il gémissait, se tortillait, frottait sa bite gonflée contre son ventre...

Je lui ai ordonné de se retourner. Il pensait que j’allais encore le masser, sans doute... mais il s’est trompé. J’étais nue, la chatte dissimulée par un gode-ceinture impressionnant, et j’avais une cravache à la main que j’ai utilisée pour le punir. Je l’ai frappé au ventre, aux seins, aux cuisses, aux couilles. Il bandait très fort, et moi, je mouillais comme une folle. Je prenais un plaisir aussi grand à lui faire mal que j’en avais pris, avant, à me faire torturer au château de Baal... Sa queue se dressait et tressautait à chaque coup de cravache. Il gémissait, poussait des cris plaintifs. J’ai arrêté la cravache. Je lui ai mis des pinces aux tétons, des pinces bien douloureuses, assez grosses pour mordre aussi bien les anneaux. Il a frissonné, et j’ai vu un peu de liquide clair suinter de sa queue. Je l’ai branlée un peu, tout en le faisant mettre à quatre pattes. J’ai continué à le branler et à le cravacher puis, sans prévenir, je l’ai sodomisé.

Ma fausse queue bien huilée a pénétré entièrement. Il a poussé un cri étouffé où se sont mêlés plaisir et douleur. Je le tenais par les hanches pour le baiser bien à fond. De temps en temps, je donnais une pichenette à ses pinces de sein, ou je tirais dessus pour accentuer sa douleur et mon plaisir. J’éprouvais un vrai plaisir physique à le pénétrer ; j’ai senti que je pourrais jouir rien qu’en le sodomisant. Dans ma chatte, ça bouillonnait ; mes reins étaient électriques, mon ventre en effervescence. Je sentais mon plaisir monter pour de bon... Les couinements que Lucas poussait en recevant ma bite dans le cul me mettaient le cerveau en feu... Sans cesser de le pénétrer, j’ai saisi la cravache à nouveau, et je me suis occupée de son dos. Il a crié plus fort, s’est cambré sous les coups, a tendu la tête.

J’exultais. Quand j’ai senti le plaisir arriver à son maximum, je lui ai saisi la bite ; je l’ai branlé le plus vite, le plus fort possible, pour qu’il éjacule en même temps que je jouissais. Il a tout craché ; quelques secondes après, c’était mon tour. Je n’avais plus de force. Je serrais juste ma main pleine de foutre sur sa queue encore dure, et je ne bougeais plus en lui. Je laissais simplement le feu me consumer le bas-ventre. Je n’en revenais pas d’avoir pu jouir sans avoir été pénétrée, sans rien d’autre que ce que je lui faisais subir...

Lui aussi était ébahi. Il s’est remis à pleurer, ce qui était bon signe. Nous nous sommes embrassés, nous avons longtemps câliné, et puis je l’ai renvoyé à sa maison. J’avais besoin de réfléchir. J’entrevoyais un moyen de retrouver Eric. J’étais contente. J’ai fumé des cigarettes en pensant avec nostalgie à notre amour qui n’était pas encore fini, et en réfléchissant encore. Et puis, j’ai fini par m’endormir.

Au réveil, je me suis souvenue d’un rêve étrange... J’étais prostituée dans le dernier bordel avant le paradis. C’est ici que venaient les morts pour baiser une dernière fois, la meilleure de toutes, et laisser définitivement toute vie derrière eux. Ils avaient tous des corps parfaits, sans blessure, sans maladie, sans rien ; des corps sains et beaux, et nous étions nombreuses à faire cette tâche, mais j’étais la plus courtisée, la préférée : tous les morts me voulaient. Je leur faisais des body-massages, je les caressais partout, je les suçais, je les laissais me lécher s’ils avaient envie, me mettre des doigts, me pénétrer...

C’était toujours très doux. Je les faisais jouir sur moi, sur ma peau, car nous n’avions pas le droit d’avaler le sperme ni de le recevoir dans la chatte. Nous étions des anges, et ça faisait partie des choses interdites... J’adorais recevoir leur sperme sur moi, j’adorais savoir que ma peau était le réceptacle de leur dernière éjaculation avant une éternité de pureté... Je ne jouissais pas, moi ; les anges-prostituées ne jouissaient jamais. Mais nous faisions semblant, pour faire plaisir aux morts.

Je me suis réveillée terriblement excitée. Je me suis caressée en poursuivant l’univers du rêve, en branlant et suçant et faisant éjaculer sur moi des tas et des tas de morts au corps parfait... Ça faisait longtemps que je ne m’étais pas fait jouir avec les doigts, et c’était très agréable, de bon matin, avant une longue journée de travail...

CHAPITRE XIX

Le récit d’Eric

Lucie m’attendait à l’aéroport. Ça m’a fait un bizarre pincement au cœur de la revoir toute souriante. Nous nous sommes serrés dans les bras, mais nous ne nous sommes pas embrassés. Elle m’a pris la main, m’a emmené jusqu’à sa voiture, toujours la même. Je retrouvais mes marques, et en même temps, je sentais bien que ce n’était plus les miennes. C’était une sensation perturbante. Nous n’avons presque pas parlé de tout le trajet, juste échangé quelques banalités à propos de la météo et de l’avion. Il y avait une gêne entre nous, une distance que je ne savais comment réduire. J’avais envie de la toucher, mais ce n’était visiblement pas le moment. Nous avons approché de la maison. Ce qui avait été notre maison. Nouveau pincement au cœur.

— Attends, m’a dit Lucie. On ne va pas rentrer tout de suite... on va d’abord aller boire un verre, tu veux bien ? J’ai quelque chose à t’expliquer.

J’ai acquiescé. Je m’attendais à de mauvaises nouvelles, je me demandais de plus en plus pour quelle raison elle m’avait fait venir... Elle était toute contente d’elle et de me faire mariner : si c’était pour m’annoncer qu’elle se mariait qu’elle m’avait fait prendre l’avion, j’allais très mal le prendre ! Nous nous sommes installés en terrasse d’un bar du quartier, où nous avions autrefois nos habitudes. Elle a commandé un Perrier-tranche, j’ai pris un café.

— Alors, voilà... a-t-elle commencé.

Elle m’a expliqué qu’elle avait préparé un dîner en amoureux, pour nous deux. Son pied sous la table a frôlé le mien. Je me suis mis à bander. A quoi jouait-elle ? Nous refaisait-elle le coup du nouveau départ, du dernier essai avant fermeture définitive ? Mais c’était une connerie, ça, et elle le savait bien. Son pied continuait à caresser le mien. Elle m’expliquait d’une voix douce, ses yeux au fond des miens, qu’elle avait aussi prévu un cadeau pour moi. Un cadeau bizarre, a-t-elle précisé, mais qui pourrait changer notre vie si je l’acceptais et que je m’en servais correctement. Son pied a quitté le mien pour venir se poser, délicat, à mon entrejambe. Elle a eu un sourire gourmand en constatant mon érection. Son pied s’est pressé davantage.

—  Tu veux bien essayer ?

Elle avait une voie enjôleuse, caressante, sensuelle. Ses yeux brillaient. Elle me caressait avec douceur, en appuyant à peine la plante, en exerçant des petites pressions. Elle avait l’air d’apprécier ça autant que moi. Nous nous sommes rapprochés de la table. Son deuxième pied a rejoint le premier et elle m’a masturbé plus rapidement. Je sentais mon plaisir monter... Je me suis penché vers elle pour l’embrasser, mais elle s’est dérobée, a retiré ses pieds.

— Viens...

Elle m’a à nouveau pris par la main, et nous sommes allés aux toilettes. Elle s’est mise à genoux, a ouvert mon pantalon. Elle a sorti ma queue qu’elle a regardée amoureusement.

— Tu m’as manqué, elle a dit en regardant ma bite.

Elle l’a embrassée délicatement, puis a pris le gland entre ses lèvres, qu’elle a sucé tout en me caressant les couilles. Elle m’a caressé tout le long de la hampe avec ses lèvres, a déposé des baisers voluptueux, a léché de bas en haut. C’était très bon... Je sentais l’orgasme venir avec une lenteur délicieuse... Elle s’interrompait chaque fois que le moment devenait critique, faisait semblant de me lécher, soufflait sur le gland. Quand enfin je suis parvenu au sommet de mon plaisir, elle m’a repris le gland en bouche, l’a pressé contre sa langue baveuse et m’a branlé avec force. J’ai giclé en poussant des cris, je ne pouvais pas me retenir de crier ; Lucie a tout avalé amoureusement... Elle s’est relevée ; je me suis rhabillé... Un malaise s’est installé...

—  C’est d’accord ? a-t-elle demandé. Pour le cadeau ? Tu veux bien l’essayer ?

J’ai acquiescé, perplexe. Nous sommes sortis des toilettes, nous avons payé. Nous sommes retournés à la maison. Nous nous tenions par la main, et je ne comprenais que dalle. J’avais encore envie d’elle. Cette pipe, loin de m’apaiser, avait au contraire réveillé mon désir. Nous sommes entrés dans la maison. Je n’ai vu aucun changement notable –  à part la soubrette.

J’ai dû y regarder à deux fois. Elle était habillée d’une robe courte en vinyle noir orné de dentelles, avec une coiffe assortie, un dos nu et un décolleté plongeant qui ne servait pas à grand-chose tellement elle n’avait pas de poitrine, des bas résille noirs ornés d’un nœud blanc à l’élastique, des chaussures noires vernies à talon aiguille.

Et... c’était un homme, dans ce costume... J’ai froncé les sourcils. Un jeune homme, peut-être un adolescent, au visage assez androgyne pour que, pendant quelques secondes, j’ai hésité. J’ai regardé Lucie, interloqué. Elle souriait, ses yeux pétillaient. J’ai compris qu’il s’agissait de mon cadeau.

— Il te plaît ? Il est à nous. C’est notre esclave pour ce soir.

La table était déjà dressée. Nappe de dentelle, couverts en argent, assiettes en porcelaine, flûtes prêtes à être remplies, sveltes bougies blanches.

— Lucas, va mettre de la musique.

Elle avait parlé d’un ton dur. « Lucas » est allé à la chaîne, a appuyé sur le bouton lecture. C’était de la musique baroque. Elle est allée se changer avant que nous passions à table. Mon esprit enregistrait ce qui se passait, sans être capable d’analyser la situation. Mon cadeau était un jeune éphèbe soumis en tenue de soubrette. Je ne comprenais pas très bien... Je suis resté seul avec lui pendant quelques minutes. Il me regardait d’un air soumis. Je ne savais pas quoi lui dire, je ne savais pas quoi faire. J’étais mal à l’aise. Je me suis assis à table, et pour faire quelque chose, j’ai allumé une cigarette.

Lucie est revenue, somptueuse et puant le sexe tout à la fois. Elle était pieds nus, ses cheveux lâchés. Elle portait une robe longue rouge à fines bretelles, très transparente, imprimée de motifs, avec un décolleté droit qui suivait la courbe de sa poitrine, fendue jusqu’en haut de la cuisse. Elle n’avait rien dessous. Je voyais ses seins tendus, sa chatte lisse... Elle était à couper le souffle. En me lançant un regard de femme fatale, elle est venue s’asseoir. Lucas a servi les entrées, une bisque de homard, puis a débouché le champagne. Lucie en a profité pour lui peloter le cul. Nous avons mangé en silence. Je ne savais pas quoi dire. Des tas de questions se bousculaient dans mon esprit, mais je ne voyais pas comment les formuler sans ajouter encore au ridicule de la situation. Quand Lucas est venu desservir, Lucie s’est levée.

— Lucas, nous allons montrer à mon mari ce qui se passe quand tu n’agis pas bien.

L’œil du jeune homme s’est allumé ; il s’est hâté de déposer les assiettes à la cuisine et de revenir. Lucie a pris une cravache. Lucas s’est penché en avant, a soulevé sa jupe, révélant son cul nu, puis a pris trois coups très appuyés. A chaque coup reçu, il a poussé un glapissement de plaisir.

— A toi, mon chéri.

Elle m’a tendu la cravache, est venue se lover contre moi. Elle m’a encouragé en me murmurant à l’oreille de le punir, qu’il était à moi, que c’était mon esclave. Elle m’a caressé la queue à travers le pantalon. Je l’ai fait. J’ai cravaché le cul du jeune type. Il a couiné de plaisir ; Lucie, dans le même temps, a gémi comme si les coups la touchaient autant que Lucas. Je bandais. C’était bon de l’entendre gémir avec un tel enthousiasme... Je me suis arrêté à trois coups. J’aurais bien continué, juste pour voir Lucie se tortiller comme une chienne. Elle a pris ma main, l’a plaquée contre sa fente, que j’ai sentie humide à travers le tissu fin de la robe.

J’ai voulu aller plus loin, mais elle m’a repoussé d’un air coquin.

— Le repas n’est pas terminé, chéri...

Lucas est retourné en cuisine ; nous nous sommes remis à table. Je commençais d’entrevoir le déroulement de la soirée. Après le plat de résistance (une splendide viande rouge accompagnée de légumes de saison), Lucie a ordonné à Lucas de se déshabiller. Elle l’a fait allonger sur la table qu’il venait de débarrasser. Nous lui avons mis des pinces aux tétons (qu’il avait percés). Il bandait comme un fou. Lucie ne lui touchait pas la queue, se contentant de lui faire mal avec les pinces, avec des aiguilles, avec un fouet qu’elle m’a fait également utiliser. Elle m’a sucé pendant que je fouettais Lucas. Je crois que j’ai perdu la tête à ce moment-là, et que je suis rentré dans son jeu. C’était très confus, tout se mêlait... Le plaisir de retrouver Lucie, le plaisir de voir combien je l’excitais en torturant le jeune homme, le plaisir que lui-même éprouvait à la douleur que je lui infligeais... mon propre sadisme, trouble, mais que je ne pouvais pas ignorer...

Elle ne m’a pas sucé jusqu’au bout. J’ai bien cru qu’elle allait jouir des cris que poussait Lucas, mais elle s’est retenue. Nous avons libéré notre esclave pour qu’il puisse servir le dessert. Il est reparti en cuisine, nu, les tétons endoloris par les pinces, le dos marqué des divers sévices que nous lui avions infligés - et la queue raide. Tout comme la mienne... Nous nous sommes installés dans le canapé pour déguster le dessert. Lucie m’a débraguetté, s’est collée contre moi. J’ai glissé une main sous sa robe, j’ai doigté sa chatte humide.

Au dessert, nous avions des fruits au sirop. Lucas nous les donnait à la becquée, et recevait en récompense des coups de badine sur la verge. Quand il me nourrissait, moi, c’est Lucie qui le frappait et vice-versa. Lucie utilisait son autre main pour me branler continuellement, avec douceur, ne s’interrompant que quand j’étais trop proche de jouir. Nous avons terminé le dessert. Notre esclave était pantelant de douleur et de plaisir. Lucie était elle aussi dans tous ses états. Je me surprenais à adorer cette soirée...

Nous sommes passés dans la chambre éclairée de bougies. Lucas s’est allongé sur le dos. Lucie s’est déshabillée ; nous nous sommes caressés. Elle était trempée. J’avais très envie d’elle. Nous sommes allés sur le lit aussi. Elle s’est mise en levrette au-dessus de Lucas, et je suis venu derrière elle. Je l’ai pénétrée. Elle a pincé les tétons de Lucas, tiré sur les pinces tandis que je la baisais. Les cris de Lucas se mêlaient aux nôtres. Lucie prenait un plaisir énorme à le torturer et à ce que je la baise en même temps. Et moi aussi, j’adorais ça !

Je la prenais avec fougue, lui bourrais la chatte comme si je n’avais pas baisé depuis des mois –  je me rendais compte que c’était le cas : au fond, je n’avais pas réellement baisé de femme avec une telle passion depuis que nous nous étions séparés. Lucie a pris une bougie pour en faire couler la cire sur la verge de Lucas, qui criait, glapissait de façon aiguë comme une adolescente. Je me retenais de jouir, je voulais jouir en même temps que Lucie...

J’adorais sa chatte étroite et trempée, j’adorais son odeur, sa cambrure, j’adorais sa façon de crier son plaisir, de tendre le cou, de pousser des cris qui venaient du ventre, j’adorais ça...

J’étais enfin de retour chez moi.

ÉPILOGUE

Le récit de Lucie

J’étais au bord de l’orgasme. J’essayais de me retenir, de profiter encore de la bite de Lucas, qui allait et venait en moi... Je savais qu’au moment où je commencerais à jouir, il exploserait lui aussi ; la séance serait terminée.

Je luttais contre le plaisir, je me sentais comme une digue qui résiste à la crue. J’étais de plus en plus violente avec Lucas à mesure que mon excitation montait... Je le piquais avec une fine aiguille, au nombril, à la bite, aux couilles, pour entendre ses glapissements aigus de petite fille... Et puis, il a tout déclenché. La douleur a été trop forte ; il a poussé un cri plus aigu, et toute une série d’autres cris, puis a éjaculé. Je l’ai pris en main pour le branler, et là, ça a été trop pour moi. J’ai joui, emportée par un orgasme d’une puissance que je n’avais jamais connue...

C’était comme si je quittais mon corps, comme si j’allais m’évanouir. Je n’avais pas assez de sang dans tout le corps ; je n’avais pas assez d’air. Eric s’est agrippé à moi, et il s’est vidé : je sentais son sperme gicler en moi, je l’entendais crier, j’aimais sentir ses mains crispées sur ma peau, presque des griffes...

Nous nous sommes effondrés, tous les trois, haletants, palpitants, en sueur. Nos cœurs battaient comme des tambours, nos souffles peinaient à retrouver leur rythme habituel. L’air de la pièce était chargé de sueur, de sexe, d’une brume qui empêchait de respirer.

Lucas nous a laissés. Il a éteint les bougies, refermé la porte en partant. Nous n’avons pas parlé. Ce n’était pas le moment. Il ne fallait pas gâcher un tel moment en se perdant en paroles inutiles. Nous nous sommes blottis l’un contre l’autre. Je sentais le sperme d’Eric en moi, encore tiède. J’aimais ça. Il m’a prise dans ses bras, nous nous sommes murmuré des paroles tendres, nous nous sommes endormis enlacés. Avant de sombrer dans le sommeil, j’ai repensé à Lucas... la facilité que ça avait été de le convaincre de se prêter au scénario... le plaisir qu’il avait manifesté d’être un homme-objet, un esclave, un corps supplicié...

Je me demandais quel genre de flic il était ; je me demandais aussi ce que l’avenir nous réserverait...

Après quelques semaines difficiles, nous avons retrouvé nos marques, notre amour, et surtout, notre désir l’un envers l’autre. Nous avions changé séparément, nous étions devenus des personnes différentes ; cependant, nous avions réussi à nous retrouver. Nous nous sommes bientôt séparés de Lucas. Il y a eu d’autres esclaves, d’autres idées de torture. Nous jouissions toujours autant en dominant des jeunes hommes ou des jeunes femmes.

Un de nos plus grands plaisirs, maintenant, c’est de les choisir. Nous recrutons sur internet. Nous visitons des sites, des chatrooms, etc. Nous y passons nos soirées. Souvent, nous nous caressons mutuellement en effectuant le casting.

Nous adorons notre nouvelle vie. Nous nous sentons comme des larves qui ont réussi leur mue – sont enfin devenues papillons.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0835-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1590-4
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques Tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le sex master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com